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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                Innsbruck, 13.02.23  

Offener Brief 

Anfangs möchte ich Sie daran erinnern, dass die beiden am Wochenende übermittelten offenen Briefe 
zwar lang sind, aber es inhaltlich in sich haben. Wer diese nicht liest, dem fehlen sehr wichtige 
Erkenntnisse. Und dieser Brief ist einer der allerwichtigsten. Ich kann das deshalb sagen, weil ich 
schon bei der zwanzigsten Seite angekommen bin, und weiß was ich in den zwanzig Seiten für 
Erkenntnisse versuche zu vermitteln. Aber ihr Bier, bzw. ihre verpassten/vergeudeten Chancen.  

Das/unser Grundproblem: Die Zuwendung zum Bösen. Die Zuwendung der Medieneigentümer 
zum Bösen, ist das Grundproblem. Durch diese Zuwendung bringt der Medieneigentümer seine 
gesamte Mannschaft, also alle Journalisten, Redakteure, Chefredakteure, die Ressortleiter, die 
Anzeigenabteilung, die Buchhaltung, die Sekretärinnen, die Personalabteilung auf Linie des 
Bösen. Ausgenommen davon sind die Reinigungskräfte. Aber sonst ist die gesamte 
Medienbranche auf das Böse ausgerichtet. Der Medieneigentümer verkauft seine Seele/sein 
Leben. Dem Bösen/Teufel. Gier. Habsucht. Machtsucht. Sind die Motive dieser Entscheidung 
sich dem Bösen zuzuwenden. Wenn man sich dem Bösen zuwendet, dann gibt man seine 
Menschlichkeit auf. Man gibt seine Skrupel auf. Man verliert sein Gewissen. Man gibt seine 
Empathie auf. Man gibt seine Moral auf. Das Verlangen, die Sucht, die Abhängigkeit, die Gier, 
das Geld stehen im Vordergrund und im Mittelpunkt. Das Böse steht im Mittelpunkt des Lebens. 
Wer seine Seele dem Geld, seiner Gier, dem Teufel verkauft hat, ist entmenschlicht. Ein 
Unmensch. Ein geldgieriger, geldsüchtiger, geldabhängiger Unmensch. Menschen die sich dem 
Bösen zugewendet haben, wenden sich auch der Lüge zu. Der Manipulation zu. Ihnen sind alle 
Mittel recht, da ihnen ihre skrupellose Lebenseinstellung, ihre fehlende Empathie, ihr fehlendes 
Gewissen, ihre fehlenden Skrupel, ihre fehlende Moral Ihnen das „ermöglichen“. Jeder Mensch, 
hat Hemmnisse durch Skrupel, Moral, Gewissen, Menschlichkeit, die dem Bösen zugewandten 
Menschen nicht. Das ist das Grundproblem unserer so miesen, so schändlichen und so 
unzumutbaren Mediensituation. Das sollten allen Menschen auf der Welt völlig klar sein. Die 
Mainstreammedien sind alle dem Bösen zugewendet und alle dort arbeitenden ehemaligen 
Menschen haben nur dann die Möglichkeit dort zu arbeiten, wenn Sie das auch machen. Sich dem 
Bösen zuwenden. 
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Wenn Sie das nicht machen, verlieren Sie schneller Ihren Job, als Ihnen lieb ist. Die mittels einer 
Studie erhobene 77 %-ige Jobangst unter den Medienvertretern ist also auch deshalb vorhanden. 
Wer nicht konform an das Böse angepasst ist und mitspielt, fliegt. Das ist die Logik des Systems 
des Bösen. Es optimiert seine Bosheit, um seiner Gier nach Geld optimal nachkommen zu können 
und dem Anhäufen von Geld nicht im Wege ist. Somit kann man sagen, die weltweite 
Medienbranche haben sich die Bösen unter den Nagel gerissen und verkaufen für gutes Geld, und 
auch für Kriegsgelder und Blutgelder, die Deutungshoheit und Ihre Rezipienten und Ihre 
Seelen/Leben dem Geld. Den Einnahmen. Dem Mammut. Ihrer Gier & Habsucht. Das gleiche ist 
im Bankwesen, in der Pharma, in der Rüstungsindustrie, und eigentlich allen hohen Positionen 
der Konzerne festzustellen. Alles Psychopathen, mit sehr, sehr wenigen Ausnahmen. Die 
Psychopathen sitzen also an den wichtigsten Machtstellen, Entscheidungsstellen die das 
Weltgeschehen lenken und beeinflussen das sehr viel Geld in Bewegung und unter deren 
Kontrolle ist. Das muss man klar erkannt haben, um die Welt richtig einordnen zu können. Haben 
Sie das verstanden? Ich bin heute extra für Sie, die dem Bösen verfallen sind, aus meinem 
geliebten Bett und derzeitigen Hauptarbeitsplatz gestiegen, ja es ist früher Morgen und es graut 
der Tag, um Ihnen das hier zu schreiben und nicht Zeit und Effizienz beim Tippen ins 
Peacemaker-Handy zu verlieren. OK. Zu erinnern ist: Ich habe mir das wirklich alles sehr gut 
angesehen, jahrzehntelang, bin der Spur des Geldes gefolgt, habe tiefgründige investigative 
Recherchen ohne Ende betrieben und habe mir dafür alle Hierarchien, Strukturen, Netzwerke, 
Verbindungen, Machtverteilungen und Machnetzwerke angesehen. Ich habe mir als Kaufmann 
die gesamte Wirtschaft der Welt unter die Lupe genommen und genau studiert. Ich bin mir sicher, 
dass auch hier, ich der erste und Einzige Mensch in der gesamten Menschheitsgeschichte bin, der 
das jemals gemacht hat. Ich habe Jahrzehnte meines Lebens dafür verwendet/geopfert. Auch wenn 
Sie sehr viele geistige Defizite haben, können Sie mir das glauben. Ich kann Ihnen auch verraten, 
dass wenn ich schreibe: „ich der erste und Einzige Mensch in der gesamten 
Menschheitsgeschichte bin“ muss ich immer lächeln, aber es entspricht meiner 
Ansicht/Wahrnehmung/Analysen/Erkenntnis/Schlussbetrachtung und ich meine ja ernst, was ich 
schreibe. Also lassen Sie mir mein Lächeln und kommen zur Vernunft und hören mit Ihrem 
notorischen Lügen/manipulieren/betrügen/täuschen auf, also mit Ihrem TOTSCHWEIGEN auf. 
UND: Wenn Sie sich erfrechen sollten, dass Sie frei behaupten wollen, ich schreibe nur wirres 
Zeugs, dann wird Ihnen das NIEMAND glauben und Sie beweisen sich und allen Menschen, dass 
Sie BÖSE sind. OK? OK. Die Frage die ich stelle ist: Wollen Sie weiterhin sich dem Bösen 
verkaufen und Ihre Seele/Leben aufgeben? Eine WICHTIGE FRAGE die IHR LEBEN betrifft. 
Und mitteilen möchte ich Ihnen an dieser Stelle: Man kann jederzeit sich dem Bösen wieder 
abwenden. Ja, das kann man. Glauben Sie mir. Vertrauen Sie mir. Was glauben Sie, warum ich 
das hier alles mache? Ich versuche Sie alle dem Bösen zu entreißen. Sie müssen wissen, ich 
komme aus der Seite des Guten. Ich habe mich mein ganzes Leben schon dem Guten zugewandt, 
um das Gute auf der Welt zu vermehren. Ich habe mich auch dem Geld völlig abgewandt. Sehr 
wenige Menschen machen das. Ich habe mit 23 aufgehört Karriere zu machen. Ich habe mich für 
das Leben, für meine Ziele, für meine Freiheit, für meine Freunde, für meine Familie, für das 
Gute, für den Frieden, für geistige Entwicklung, für geistige & körperliche Gesundheit, für 
Fitness, für Gelassenheit, für Ruhe und für die Weltverbesserung entschieden. (Und für viel 
Positives mehr, hier aber zu viel). ALLE die sich für das Böse entschieden oder sich dem Bösen 
anpassen haben VÖLLIG FALSCHE ENTSCHEIDUNGEN, GEISTIGE 
FEHLENTSCHEIDUNGEN getroffen. Das ist ein geistiges Defizit. OK. Sie können also nur 
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geheilt, gerettet, vernünftig, menschlich … werden, wenn Sie das geistige Vermögen aufbringen 
können, Ihre Fehlentscheidung zu erkennen. Wenn Sie geistig nicht dazu in der Lage sind, oder 
noch nicht in der Lage sind, und immer noch nicht das Bewusstsein über grundlegende Fragen 
nachzudenken haben und darüber verfügen, wird das nichts. Damit ich Sie bekehren, überzeugen, 
verleiten, animieren, motivieren .. kann, müssen Sie 1. die Erkenntnis erlangen, dass Sie eine 
geistige Fehlentscheidung getroffen haben. 2. diese akzeptieren. 3. diese aufräumen. Das 
geht/ginge recht einfach. Aber es kommt auf den Willen an. Wenn man keinen Willen hat, sich 
dem Bösen abzuwenden, wird das nichts. Also ist immer noch 3. der erlangten Erkenntnis das 
Gute unterzujubeln. Also die Neuausrichtung aufs Gute. Und den geistigen Entschluss zu finden 
& machen, sich im Leben dem Guten zuzuwenden. Neue Werte im Leben festzulegen. Sich der 
Gier/Sucht/Abhängigkeit/Verlangen abzuwenden und sich dem Leben zuzuwenden. Geistige 
Unterstützung finden Sie zum Beispiel im Buch mit dem Titel: Haben oder Sein von Erich Fromm. 
Natürlich gibt es zahlreiche weitere Bücher, die Ihnen das alles nahelegen könnten, da müsst man 
aber auch diese Bücher lesen. Und aus deren Inhalten geistige Erkenntnisse gewinnen UND diese 
geistigen Erkenntnisse auch in seinem Leben integrieren. Wenn man etwas erkannt hat, und es für 
gut und vernünftig hält, aber es NICHT für sein eigenes Leben verwendet, macht man einen 
Fehler, eine geistige Fehlentscheidung. Wer immer geistige Fehlentscheidungen trifft, hat ein 
geistiges Defizit. Der entwickelte Geist sollte uns aber eigentlich dabei helfen, das Richtige zu 
tun. Wenn sich ein Geist für das Falsche, für das Böse, für die Gier …. entscheidet, dann hat 
er/man sich falsch entschieden und eine geistige Fehlentscheidung getroffen und dieser Geist hat, 
wie geschrieben ein geistiges Defizit, ein geistigen Makel, ein geistiges Problem. Also, meiner 
bescheidenen Ferndiagnose/Meinung/Annahme/Feststellung/Analyse/Schlussbetrachtung zu 
Folge sollten alle Totschweiger sich Zeit zum Denken nehmen. Das ist ganz wichtig. Zeit für 
Muse. Zeit für Bewusstheit. Zeit für Kreativität. Zeit für Inspiration. Zeit für Intelligenz. Zeit für 
kluge Gedanken. Zeit für sich. Zeit für sein Leben. Zeit für das Gute. Sicher können Sie sagen, 
mahhh, der Schreiner ist ein Plauderer, eh klar, aber es geht um den INHALT, der offenen Briefe. 
Der ist nämlich wichtig. Das sollten auch Sie, zumindest irgendwann verstehen. Ich hoffe Sie 
müssen nicht zuvor, damit Sie das alles begreifen, ihre Eier und Ihren Schwanz verlieren, damit 
Sie das kapieren. Das wäre nämlich schade. Das würde nämlich bedeuten, alle Totschweiger 
müssen zuerst Ihre Eier und Schwanz verlieren damit/bevor Sie kapieren. Verstehen Sie das? Das 
würde die ganze Totschweigerbranche in weiteren Verruf bringen und Ihr Totschweigerimage 
weiter ankratzen und in den Dreck ziehen. Also ergibt sich hier die Frage: Müssen Sie wirklich 
zuerst Ihre Eier und Schwanz verlieren, damit Sie zum vernünftigen Denken zurückfinden? Das 
ist wirklich eine entscheidende und wichtige Frage. Sie können auch Ihre Eier und Schwanz zu 
Rate ziehen und sie fragen. „Hallo liebe Eier und hallo lieber Schwanz, was findet ihr, sollte ich 
euch abhacken lassen, damit ich wieder anfange vernünftig zu Denken oder sollte ich jetzt gleich 
vernünftig zu Denken anfangen?“ Wenn ihre Eier und ihr Schwanz an Ihnen hängen, werden Sie 
Ihnen klar und deutlich mitteilen: BIST DU GEISTESKRANK? Schon klar, oder? Wenn Sie das 
anders sehen, dann ist das natürlich ihr Bier, ihre Entscheidung und riskieren mit hoher Sicherheit 
ihre Eier und Schwanz zu verlieren. Das würde bedeuten. Sie haben sich geistig dazu 
entschlossen, ein eierloser Eunuch zu werden. Das ist schon klar? Sie wollen eine höhere Stimme 
haben und verzichten auf Eier und Schwanz? Sie dem Bösen zu entreißen, dauert ja nun bereits 
seit Monaten. Sie sind so dem Bösen verfallen, dass es offensichtlich ist. Schon klar. Wer so lange 
benötigt, vier Monate, oder länger (?) einen klaren vernünftigen Gedanken zu fassen, tut mir schon 
ziemlich leid. Aber es ist dadurch zu erkennen. Die, die sich dem Bösen zugewandt haben, sind 
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vom Bösen völlig eingenommen. Voll & ganz mit dem Bösen eins. Und weiters ist zu erkennen, 
dass alle die sich dem Bösen zugewendet haben sind UNKLUG, also dumm. Das kann niemand 
bestreiten, weil es so ist. Niemand kann irgendjemanden glaubhaft erzählen, sich dem Bösen 
zuzuwenden, ist das Richtige. Das widerspricht sich! Das Gute und das Böse sind Gegenteile, 
verschiedene Pole. Jeder der über ein Resthirn verfügt, checkt das. Jeder. Ohne Ausnahme. 
Allerdings, wenn einem sogar das Resthirn nicht zur Verfügung steht oder nicht im Einsatz ist, 
dann macht man das verkehrt, und wendet sich dem Bösen zu. Wenn man klar denken kann, dann 
kann man klar denken und alles erscheint einem geistig einfach & klar. Ich versuche immer, klar 
zu denken. Ich liebe klares Denken. Versuchen Sie es doch auch einmal. Es tut nicht weh, klar zu 
Denken. Es macht Freude & Sinn, klar zu denken. Glauben Sie mir das einfach, vertrauen Sie mir. 
Ich verfüge über eine lebenslange Praxis vom klar denken und weiß von was ich schreibe. Alle 
Menschen die nicht klar denken, tun mir leid. Sehr leid. Wie mir auch alle Menschen leidtun, die 
es immer noch verabsäumt haben ihre geistige Entwicklung nicht zu unternehmen. Ergo: Mir tut 
die Menschheit leid. Ich sorge mich um die geistige Entwicklung der Menschheit seit längerer 
Zeit schon. Mir ist es aber ein großes Anliegen, dass sich die Menschheit geistig höher entwickelt, 
das ist eines meiner Lebensziele zu erreichen. Das Problem ist: Wenn nicht mal gebildete 
Medienvertreter dazu in der geistigen Verfassung sind, die richtigen Entscheidungen zu treffen, 
obwohl es monatelang intensiv versucht wird, das zu erreichen, siehe offene Briefe, dann wird es 
noch viel schwerer die gesamte Menschheit, die tatenloses schweigende Masse, dazu zu bewegen, 
zu erkennen die geistige Entwicklung selbstständig anzupacken und lebenslang zu unternehmen. 
Könnte es sein, das kollektiv im Medienbereich die erlangte Bildung eine geistige Verbildung ist, 
die dem Bösen zuarbeitet? Man zeigt Ihnen in der Journalistenausbildung wie man sich 
unterwürfig, konform, willig geistig anpasst und den Mainstream huldigt, und sich allen  
Geldinteressen der Medieneigentümer völlig unterwirft und alles macht, diese GELDGIER und 
dieses VERLANGEN und diese SUCHT nach MACHT & GELD alles unterzuordnen, ein 
strammer Medieneigentümersoldat wird und die Befehle nach Strich und Faden ausführt ohne 
selbst zu Denken und sich auch dem Bösen geistig verpflichtet und seine Seele/Leben dafür 
aufzuopfern. Wenn dem nämlich so wäre, ist die journalistische Ausbildung eine Verbildung zum 
Bösen. Ja, das wäre sie. OK. Da Sie ja längst wissen, dieser Schriftverkehr wäre nicht so 
ausführlich, wenn Sie schon längst sich vom BÖSEN abgewandt hätten und ihr vielfaches 
Totschweigen aufgegeben hätten. Sie nötigen mich damit Ihnen einen offenen Brief nach dem 
anderen offenen Brief zu schreiben. Sie verwehren mir damit, dass ich im Wald ausgedehnte 
Waldspaziergänge machen kann. Ist Ihnen, dass überhaupt klar? Was Sie mit mir aufgrund Ihres 
Totschweigens anstellen? Sie vermiesen mein Leben. Sie rauben mir meine Zeit. Sie rauben mir 
meine Energie. Sie rauben mir meine Denkzeit. Sie rauben mir meine gute Laune. Sie raube mir 
meine Nerven. Sie rauben mir meine Intelligenz. Sie verwirren mir. Sie zerstören meine 
Hoffnung. Sie vernichten ihre Glaubwürdigkeit. Sie zerstören unser Restvertrauen in die Medien. 
Sie beleidigen meinen Hausversand. Sie zeigen frech ihre hässliche arrogante ignorante Fratze 
und lügen und betrüge sowie manipulieren Sie. Fällt Ihnen das vielleicht alles nicht mehr auf, da 
es zu einer Gewohnheit wurde, so zu sein? Es hat sich so geistig verfestigt, dass es Ihnen nicht 
mehr wirklich bewusst ist, wie SCHEISSE Sie sind? JA? Ihnen ist nicht mal das bewusst, wie 
SCHEISSE Sie sind? Sie können nicht erkennen wie SCHEISSE Sie sind? (Ja, ich versuche hier 
mit aller Deutlichkeit, das auf den Punkt zu bringen und sich geistig anzustoßen) OK. Wenn Sie 
nicht einmal das drauf haben, ist klar, es ist ein Perlen vor die Säue werfen. Ich werfe die Perlen 
und Sie sind in diesem Bild, die Säue oder Schweine. Ja, die Totschweigerdrecksschweine und 
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die Totschweigerdreckssäue. Ja, alle Totschweiger gehören der Art der Schweine und der Art der 
Lügner an. Also verlogene Totschweigerdrecksschweine und verlogene Totschweigerdreckssäue. 
Und klar ist. Ich versuche eine provokative Heilung. Die Provokation als geistige Reizung ist ein 
Heilmittel bei geistigen Schwächen und geistigem Wahnsinn. Ich unternehme also um den Bösen 
beizukommen eine geistige provokative Bekehrung, einen geistig provokativer 
Bekehrungsversuch aller dem Bösen zugewendeten (hier) Medienarbeiter. Konnten Sie nicht 
einmal das, bisher aus den offenen Briefen heraus erkennen? Denn, wenn Sie nicht einmal das 
erkennen konnten, dann ist dies ein weiterer geistiger Defekt oder geistiges Defizit ein 
umfassendes Erkenntnisproblem. Also ein zentrales geistiges Erkenntnisdefizit. Ein weiteres 
geistiges Defizit von Ihnen könnte Ihr NEID sein. Leiden Sie unter dem geistigen Defizit NEID? 
Es könnte ja auch gut sein, dass Sie Ihr Neid dazu verleitet mich über elf Jahre gezielt, konsequent 
systematisch und gemeinschaftlich total und völlig totzuschweigen. Sie mir neidig? Sie sind mir 
sehr neidig? Sie überkommt geistig der Neid, wenn Sie die offenen Briefe lesen. Sie sind mir 
neidig, über mein mir zur Verfügung stehende Freizeit, um meine erlangte Freiheit, über mein 
erlangtes Wissen, über meine geistigen Fähigkeiten, über meiner Genialität? Ist es ihr NEID also? 
Steht Ihne der NEID im Wege? Sind Sie zu ihrer GIER, HABSUCHT auch dem NEID völlig 
verfallen und der NEID, wie die GIER und HABSUCHT dominieren ihre geistigen 
Entscheidungen? Ist das so? Dann möchte ich Ihnen etwas mitteilen. Sie sollten sich die Zeit 
nehmen das geistig wichtig zu nehmen. OK? OK. Wenn Sie unter Neid leiden, dann ist das Ihre 
geistige Blockade, wie es ein geistiges Defizit auch ist. Wenn Sie mir zum Beispiel über meine 
geistigen Fähigkeiten neidig sind, obwohl Sie dieselbe Möglichkeit wie ich haben, ihre geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, also selbst zu erlangen, dann stehen Sie 
sich Ihrer eigenen geistigen Entwicklung im Wege, da Ihnen ihr geistiges Erkenntnisproblem 
geistig eins auswischt und Sie mit einem geistigen Fehlentschluss kalt erwischt. Da Ihnen der 
Verstand dazu fehlt, ihre grundlegenden geistigen Defizite endlich auszuräumen, werden Sie 
vermutlich ein ganzes Leben lang, ein Mensch mit zahlreichen geistigen Defiziten sein und 
bleiben. Mir auf meine selbsterarbeitenden geistigen Fähigkeiten neidig zu sein, ist unklug, also 
dumm, sogar sehr, sehr dumm, wenn man seine eigene Genialität mit Füßen tritt und es einem 
nicht wert erscheint diese auszubilden, wird man NIE & NIMMER seine Genialität erreichen 
können. Wer nicht den Anfang überwinden kann/will, um die geistige Meisterschaft im Leben 
alltäglich zu praktizieren, gehört zu den geistig unterentwickelten Menschen. Also unter uns, ich 
bin ein Mensch der sich ziemlich viele Gedanken über unsere ganze Welt macht. Und wenn Sie 
mir auch hier neidig sind, weil ich mir Gedanken über die ganze Welt schon mein Leben lang 
mache, dann macht es keinen Sinn, da man dann, Sie geistig von Grund auf neu „einstellen“ muss. 
Wer wirklich neidig auf die Gedanken anderer Menschen ist, hat sie nicht mehr alle. Aber das 
nehme ich jetzt hier einmal nicht an. Sie wissen: Die Gedanken sind frei. Allerdings bin ich Herr 
& Meister meiner Gedanken. Das ist wichtig zu erreichen. Ich denke und werde nicht gedacht. 
Wer es nicht einmal im Leben schafft, sein eigener Gebieter und Schöpfer seiner Gedanken zu 
sein, sondern von seinen Gedanken beherrscht wird, tut mir leid. Also zu welcher Provokation 
muss ich noch greifen um Sie geistig anzustupsen, geistig zu bewegen, geistig zu motivieren, 
geistig zu animieren, geistig zu überzeugen, geistig zu verleiten, geistig zu verführen? NEIN, 
GEISTIGEN ZWANG werde ich nie & nimmer einsetzen. Das werde ich einfach nicht machen. 
Es muss ohne geistigen Zwang gehen. Ich werde Sie auch nicht geistig vergewaltigen! Nein, das 
tue ich nicht. Aber provozieren. Hmm. Ich verfluche somit alle, die dem Bösen sich zugewandt 
haben und sich nicht mehr dem Bösen abwenden wollen. OK? OK. Dann ist das klar. Glasklar & 
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deutlich gemacht worden. Die Provokation kann man als geistiges Heilmittel, als geistiges 
Instrument, als geistiges Tool einsetzen, als geistige Hilfe einsetzen, allerdings ist die Provokation 
kein geistiges Wundermittel. Vielleicht sollte ich lange Provokationskettenversuche starten? Also 
eine Provokation nach der anderen? Wollen Sie mir das wirklich geistig abverlange und antun? 
Sie möchten mich dazu geistig nötigen und zwingen zu solchen Sachen? Denken Sie zuvor, bevor 
Sie sich so verhalten? Nein? OK, dann sollten wir hier an dieser Stelle eine Vereinbarung treffen, 
dass Sie auch ab sofort, bevor Sie sich so verhalten denken. OK? Kann ich das als vereinbart 
ansehen? Sie geben mir hier die volle stille Zustimmung? OK, dann gilt das jetzt als vereinbart. 
Gut. Wenn Sie einmal ihre geistigen Defizite ausgeräumt haben, verspreche ich Ihnen, werden 
Sie ein völlig neues geistiges Erleben haben und ein neues Leben führen. Wer sich bequemer oder 
faulerweise oder unklugerweise dafür entscheidet nicht seiner geistigen Entwicklung seiner 
geistigen Vollendung zu widmen, ist geistig verkorkst und hat ein grundlegendes geistiges Defizit. 
OK. Wir halten fest. Sie sind das Problem. Sie sind/wären die Lösung. Ihre geistigen Defizite sind 
unser aller Problem, da Sie in der Medienwelt arbeiten. Ihre Entscheidung sich dem Bösen zu 
verkaufen, müssen wir rückgängig machen oder Sie aus dem Weg räumen. Da führt kein Weg 
daran vorbei. Ich bin der Cleaner. Der geistige Cleaner. Ich räume geistigen Schmutz beiseite. Ich 
bin ein Reinigungsfanat, ein Reinigungsfreak. OK, ich gebe zu, in meinem persönlichen Leben 
habe ich kein Problem mit Chaos und ein wenig Schmutz. Ich bin also kein geistiger Sklave der 
Sauberkeit. Nein, das bin ich nicht. Was bedeutet ich lebe im völligen Chaos und mir sind andere 
Sachen wichtiger, viel wichtiger als aufzuräumen und zu reinigen. Was bedeutet, ihr Unwille und 
Ihre geistige Fehlentscheidung sich dem Bösen zu verkaufen, richtet bei mir zu Hause Chaos und 
Unreinlichkeiten aus. Sie also, verursachen mir Ihrem Totschweigen, dass es mir wichtiger ist, 
Ihnen allen diese offenen Briefe zu schreiben als bei mir aufzuräumen. Auch das sollte Ihnen klar, 
also bewusst sein. Ich mache Sie hiermit für meine häuslichen Unreinheiten und mein Chaos 
verantwortlich. Also: Was fällt Ihnen ein. Schauen Sie sich mal die Unordnung in meiner Küche 
an, ein völliger Saustall. Das gleich im Arbeitszimmer und Schlafzimmer. Und das Bad gehört 
auch wieder einmal geputzt. Das ist ja alles völlig heruntergekommen. Im Schlafzimmer muss 
man auch sagen, sieht es ganz nach Vermüllung aus. Ja, tut es. Ein Saustall ist quasi neben dem 
anderen Saustall. Wie das alles aussieht. Und was ich alles meinen Kunden schon seit Jahren 
zumute. Auch all meinen Freunden. Aber, ein Kunde und Freund hat mir gestanden, er kennt 
mehrere Filmschaffende und er ist selbst ein Filmschaffender, habe das gleich Arbeitschaos und 
dieselbe Vermüllung wie sie bei mir vorherrscht. Also da auch ich Filmschaffender bin, ist es 
ganz normal und branchenüblich im Chaos zu arbeiten und mit einer Vermüllung ganz gut zurecht 
zu kommen und jeden Tag es aufschieben für häusliche Ordnung zu sorgen. Ja, das Chaos welches 
Sie bei mir verursachen, also begründen und auslösen kann sich wirklich ansehen lassen. Aber: 
Das Chaos ist gleichmäßig. Also überall. Überall herrscht Chaos vor. Und wenn Sie als 
Totschweiger, der das alles verursacht, jetzt mir damit daherkommen, ich sollte zuerst bei mir 
aufräumen zu Hause und vor meiner Türe, möchte ich Ihne mitteilen, vor der Türe ist es sauber, 
wir haben jemanden im Hause angestellt, der das für uns macht. Früher, hatte ich auch immer 
häusliche Unterstützung, die mir dabei unter die Arme griffen, für Reinlichkeit zu sorgen. Aber 
da ich ja in all meinen Unternehmungen extrem bin, also auch im Chaos, häuslicher Unsauberkeit, 
ist es bei mir zu Hause für Reinigungsunterstützerinnen sehr schwer dem ganzen Herrn zu werden, 
da überall alles herumsteht. Sie können sich das gar nicht vorstellen, wie heruntergekommen ich 
lebe. Ich bin ein Extrembeispiel. So wie Sie vom Totschweigen nicht abkommen können, da Sie 
Ihre Seele/Leben längst dem Bösen/Teufel verkauft haben und das Böse Sei ganz einvernommen 
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und durchdrungen hat, hat mich das häusliche Chaos einvernommen. Wir haben also beide ein 
geistiges Defizit, dass wir ausräumen müssen. Also ich mache Ihnen jetzt ein Angebot. Wenn Sie 
das Totschweigen aufgeben und versprechen sich dem Bösen abzuwenden, dann werde ich mein 
häusliches Chaos innerhalb eines Tages komplett beseitigen. Solange würde es meiner Meinung 
nach dauern, und ich bin ein sehr effizienter und effektiver häuslicher Cleaner, wenn ich den 
Anfang überwinde und mich dem häuslichen Aufräumen widme, also ca. 12 Reinigungsstunden, 
mit meiner Arbeitsleistung sind meiner Einschätzung nach nötig, meine Wohnung wieder auf 
Vordermann zu bringen. Wenn Sie jetzt daherkommen wollen und frei behaupten wollen: Ich 
mache es mir leicht und mache Sie wegen Ihres Totschweigens für alles verantwortlich und 
schiebe Ihnen überall die Schuld zu, selbst auch für das Chaos und die Unsauberkeit in meiner 
Wohnung, dann sollten sie nochmals darüber nachdenken, vielleicht sollten Sie nochmals diesen 
Seitenanfang lesen? Dann könnten Sie nämlich mal eine richtige Erkenntnis finden. Ich 
wiederhole mich: Ich mache SIE GANZ PERSÖNLICH nicht nur für zahlreiche finanzielle 
Schäden, gesundheitliche und das Leben betreffende Schäden, wir sprechen hier von TOD und 
abgesprengten Körperteilen, kaputen Augen, abgesprengten Ohren, Verstümmelungen, LEID, 
HASS, … und vieles mehr verantwortlich, NEIN, jetzt mache ich Sie auch noch für mein Chaos 
und für meine Unsauberkeit verantwortlich. SIE, ganz allein sind dafür verantwortlich durch Ihr 
Totschweigen, dass ich meine Zeit nicht für Aufräumen, häusliche Ordnung verwenden kann, da 
ich immer das Wichtigste zuerst mache und machen muss. Nein, dass ist kein Zwang. Das ist eine 
bewusste Entscheidung, die der Vernunft entspricht und Sinn macht. Ich rate Ihnen auch dazu, 
immer das Wichtigste zuerst zu unternehmen. Das Wichtigste in den Mittelpunkt zu stellen. Das 
Wichtigste ist das Wichtigste. Das ist/wäre leicht zu erkennen. Wenn man nicht mal das erkennt, 
sollte man schleunigst, ich spreche hier von sofort, also JETZT, damit beginnen den Anfang seiner 
geistigen Meisterschaft zu unternehmen. Alles andere entspricht nicht der Vernunft und ist 
prioritär gesehen, nicht so wichtig. Also, was muss ich Ihnen noch alles erzählen, damit Sie 
anfangen das Richtige zu tun und sich endlich wieder dem Bösen abzuwenden und das 
Totschweigen zu beenden? Bringen Sie sich mal ein, Sie sollten ja ihre Kollegen besser kennen 
und wissen wie die ticken und was der springende Punkt ist, damit es gelingt so viele wie möglich 
zu heilen, zu retten. Es geht um den zentralen springenden Punkt. Was ist der? Was kann diese 
SCHEISSSITUATION im Medienbereich beheben? Kastrationen? Geht es wirklich nicht anders? 
OK. Sie wissen Bescheid. Sie erhalten die Möglichkeit und haben die Chance. Es geht um Ihre 
Eier und ihren Schlappschwanz, den alle Totschweiger haben. DENKEN SIE NACH, BIS IHNEN 
ETWAS EINFÄLLT ihre Eier und ihren Schwanz nicht zu riskieren sie zu verlieren, sondern 
bieten mir und allen eine LÖSUNG an, dass wir nicht Eier und ihren Schwanz abhacken müssen, 
damit Sie sich wieder dem Bösen abwenden und zurück zur Vernunft kommen. Ist das Motivation 
genug für Sie sich dem DENKEN zu widmen, wenn es um Ihre Eier und ihren Schwanz geht? Sie 
finden, das ist ein wirklich guter Grund Sei zum Denken zu animieren. GUT. Dann denken Sie. 
Nehmen sich ausreichend Zeit. Und nein, ich schiebe Ihnen nicht den schwarzen Peter zu. Es geht 
um Ihre Leben. Nicht um meines. Es sind Ihre eigenen Entscheidungen. Nicht meine. Es ist Ihre 
Arbeitssituation. Nicht meine. Ich versuche Ihnen nur mein Wissen, meine Kompetenz, meine 
Erfahrungen, meine Erkenntnisse zur Verfügung zu stellen, damit Sie wieder in die richtige Spur 
und in die richtige Richtung wechseln, um ihrem verschissenen Totschweigen und dem Bösen 
wieder den Rücken zuzukehren und sich der Vernunft und seinem Verstand zu widmen. Um das 
geht es hier. Ich unternehme eine Friedensprovokation. Eine Vernunftprovokation. Eine 
Entwicklungsprovokation. Eine Rettungsprovokation. Nichts anderes. Ich mache keinen Spaß, 
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das ist kein Spiel. Hier geht es um sehr, sehr wichtige Ding die die gesamte Menschheit betreffen. 
Es geht um die Zukunft und um das Bestehen der Menschheit. Sie können sich erinnern? Mir hat, 
ohne Scheiß, und ich lüge nicht, bin bei völlig klarem Verstand, unser, ja unser, liebe Gott die 
Bitte/den Auftrag/den Wunsch/das Anliegen/Gotteswille mitgeteilt es zu unternehmen, die 
Menschheit geistig zu entwickeln, zu befrieden und zur Vernunft zu bringen. Er hat mir dazu, um 
dem Ganzen eine göttliche Unterstützung zu verleihen klar und deutlich zu verstehen gegeben, 
dass es sein völliger ernst ist, und er lange genug der Menschheit zugesehen hat und sich sehr 
über uns ärgert und zornig ist, und er zum Schluss gekommen ist, dass seine Schöpfung, einen 
Fehler aufweist, den menschlichen Fehler. Er möchte diesen nicht länger bestehen lassen, da 
dieser Fehler ihm ärgert, ihn zornig macht, und er diesen Fehler ausräumen möchte. Eine 
Rückholaktion eines fehlerhaften Geschöpfs durchführen. Darum hat er mir mitgeteilt: Entweder 
Weltfrieden oder Ausrottung. Und zwar klar und deutlich. Er hat auch die Wörter Auslöschung, 
Aussterben und Ende verwendet. Das ist wahr, so wahr ich Klaus Schreiner heiße. Wenn Sie ein 
mit einem geistigen Defizit der Ungläubigkeit Gottes behaftet sind, ist das Ihre Angelegenheit 
und Ihr geistiges Manko. Hier sei allerdings angemerkt, es ist ein grundlegendes schweres 
geistiges Manko, aber Ihr Manko. Warum gerade Gott mich ausgewählt hat? Weil er mir vertraut. 
Und er traut mir zu, es hinzubekommen. Er hat völliges Gottvertrauen in mich. Er liebt mich. Er 
liebt auch Sie. Das können Sie mir glauben. Nur Sie wenden sich ja von Gott und dem Guten ab. 
Sie wenden sich auch damit von Gottesliebe ab. Sie sind ein gottverlassener Böser. Ein Teufel in 
menschlicher Ausführung. Abgrundtiefes Totschweigen ist sehr, sehr BÖSE, wie es das 
Kriegsverkaufen, das LÜGEN & MANIPULIERN & TÄUSCHEN auch ist. Das ist aller ganz 
leicht zu verstehen. Und NEIN. Ich bin kein Hochstapler. Bin ich nicht. Ich bin auch kein Betrüger 
oder Lügner. Das bin ich einfach nicht. Ich habe mich dem Guten zugewandt. Nicht dem Bösen. 
Nur böse Menschen nehmen geistig an, der andere ist auch böse und werfen den anderen die 
eigenen Verfehlungen vor, da sie geistig spiegeln. Jeder Mensch, und das sind nicht wenige, die 
mich persönlich kennen, vertrauen mir und glauben mir. Wenn Sie dazu nicht in der geistigen 
Verfassung sind/sein wollen/können, ist das Ihre Sache. Sie haben mich jetzt schon beinahe, am 
13.04.23 sind es elf Jahre, gezielt, massiv, total, völlig, systematisch, gemeinschaftlich 
TOTGESCHWIEGEN. Ich habe es Ihnen schon geschrieben. Sie würden auch die Wiederkehr 
von Jesus Christuns totschweigen. Sie totschweigen einen Weltenretter, einen Weltenreformer, 
einen Weltfriedensstifter, einen Weltverbesserer, einen Aufräumer/Cleaner, einen Macher, einen 
Visionär, einen geistigen Anführer, einen Gottbeauftragten. Das ist FAKT. Das sind 
TATSACHEN. Das ist die REALITÄT. Das ist die reine und ganze WAHRHEIT. Ja ich bin, der 
ich bin. Auch wenn sie ein Ungläubiger sind. Auch wenn ihnen die Vorstellungskraft dafür noch 
fehlt. Auch wenn Ihnen die Intelligenz dazu fehlt. Auch wenn Ihnen die Erkenntnis dazu fehlt. 
Auch wenn Ihnen die Wahrnehmung dazu fehlt. Ich weiß, wer und was ich bin. OK? Davon 
müssen Sie ausgehen. Das ist die Realität. Ich werde das machen, was Sie sich nicht vorstellen 
können und nicht glauben können und noch nicht begreifen können. Sonst geht nämlich die 
gesamte Menschheit den Bach runter und wird ausgerottet, ausgelöscht, stirbt aus. Wenn Sie das 
nicht auf Ihren Schirm bekommen können, dann wechseln Sie Ihren Job und riskieren nicht das 
Überleben und die geistige Weiterentwicklung der Menschheit. Und nein, ich spiele mich nicht 
auf. Ich mache nur meinen Gottesjob, nicht mehr, nicht weniger. Das sollte doch einfach sein zu 
begreifen. Ich wiederhole mich: Ich habe Gott geschworen & hoch & heilig, die Weltrettung, den 
Weltfrieden und die geistige Entwicklung sowie die Weltverbesserung zu unternehmen. Und ich 
wiederhole mich: Gott will mich zu seinem Nachfolger machen. Auch das ist kein Scheiß. Fragen 
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Sie Gott. Ich stehe mit Gott in geistiger Verbindung und er unterstützt mich laufend. Auch das ist 
kein Scheiß. Ich bin der erste und einzige Mensch, der sich bereits eine eigene Brain Cloud 
eingerichtet hat und diese auch geistig nutzt. Ihr habt nur enorme geistige Rückstände. Ja, auch 
das können Sie mir glauben. Ich geistigen Angelegenheiten bin ich ein lebenslanger Forscher und 
mittlerweile ein geistiger Experte, ein geistiger Profi. OK? OK. Das was ich kann, kann/könnte 
jeder. Nur macht es keiner. Auch hier bin ich der erste und einzig in der gesamten Menschheit, 
der das erreicht hat, das gemacht hat. Auch dafür müssen Sie mir nicht neidig sein, sondern Sie 
sollten es mir einfach nachmachen. Wenn Sie es mir nachmachen, werden Sie nicht mehr neidig 
sein, und sämtlicher Neid löst sich auf. Vergessen Sie ihr geistiges Defizit, den Neid. Sie sollten 
immer geistig lösungswillig handeln. OK, zur Info. Sollte es mir gelingen die Menschheit zu retten 
und uns vor der Ausrottung zu bewahren und den Weltfrieden zu begründen sowie die geistige 
Entwicklung anzustoßen als auch die Welt zu einer friedlichen, faireren, saubereren und besseren 
zu machen, dann werden meine offenen Briefe weltbekannt werden und eine neue Art geistige 
Bibel für die Menschheit sein, ein geistiges Werkzeug/Heilmittel/Reinigungsmittel. Glauben Sie 
mir einfach. Nein, ich bin kein neuer Glaubensanführer, ich vertrete den Humanismus. Die 
Menschlichkeit. Ich bin Mensch. Ein „wahrer“ Mensch. Ja, ich bin auch der Wahrheit verpflichtet, 
bin in die Wahrheit unsterblich verliebt und die Wahrheit ist meine geistige große Liebe und ich 
bin mit der Wahrheit verheiratet und wir führen eine geistige-sexuelle Ehe. Auch wenn das immer 
noch Ihren Vorstellungsvermögen möglich ist das zu erfassen, erkennen, begreifen, sich darüber 
bewusst 

1.  werden, es sich vorstellen können, es glauben können, es wissen. Ja, am PC macht 
mir die Schreibegeschwindigkeit richtig Spaß, mehr als mit einem oder zwei Finger am 
Peacemaker-Handy. Hier kann ich mich richtig austoben und mich meiner 
Geschwindigkeitsverliebtheit voll und ganz hingeben und wie eine 
Schnellschreibwortmaschinengewehr in die Tasten klopfen und die Wörter nur so in die 
Sätze klopfen. Natürlich könnte ich mir auch eine Tastatur fürs Handy zulegen. Eh klar. 
Aber wenn man jahrzehntelang als Büromensch auf PC Tastaturen gearbeitet hat, dann hat 
man sich daran gewöhnt und kann hier optimal, effizient und effektiv arbeiten. OK. Der 
CIA, dem Heeresnachrichtenamt sein an dieser Stelle erinnert: EURE ZEIT GEHT DEM 
ENDE ZU, eure Uhr läuft ab. UND JA. Ich erinnere nochmals: Wenn ich sterbe, wird ein 
weltweites langtagies Blackout stattfinden und JEDER Mensch auf der ganze ERDE wird 
dann wissen, dass das was ich immer behauptet habe ist WAHR und stimmt zu 100 %. 
Allerdings könnte es leider auch gut sein, ich versage. Ja, auch ich bin nicht vollendet, noch 
nicht. Wenn ich versage und es mir nicht gelingt die Menschheit den Frieden durch Recht 
schmackhaft zu machen und zu bereiten wird das weltweite Blackout einer dunklen 
Untergangszeit werden. Die Ausrottung der Menschheit, also das Ende, wird NICHT durch 
Insektenplagen, Erdbeben, Atomraketen, Seuchen, Krankheiten, Plagen sein, NEIN, GOTT 
wird allen Menschen zur gleichen Zeit die Luft wegnehmen und die Menschheit stirbt den 
Erstickungstod. Auch das ist kein Scheiß. Und ich lüge nicht, ich betrüge nicht, ich 
hochstaple nicht, ich manipuliere nicht. NEIN, das mache ich nicht. Fragen Sie Gott. Mit 
betten könnten Sie, wenn Sie ein Gottauserwählter sind, KONTAKT mit Ihm aufnehmen. 
Wenn man geistig verwahrlost, geistig verkümmert, geistig unterentwickelt ist, wird man 
meiner Einschätzung nach allerdings keinen Kontakt zu Gott herstellen können. Ich 
hingegen habe Gott im Himmel bereits besucht und kennenlernen dürfen. Natürlich war 
das eine Geistreise, ein geistiges Unterfangen. Sie haben keine Ahnung von Gott. Sie haben 
sich allerdings auch noch (mutmaßlich) nicht ausreichend und tiefgründig mit Gott 
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beschäftigt. Ich versichere Ihnen. Es gibt Gott. Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche 
und so sicher wie in meinem Pass Klaus Schreiner steht. Also zu 100 % sicher. Das ist die 
Wahrheit. NEIN, NICHT DER ZUFALL hat das Universum und das Leben erschaffen! 
NEIN. NEIN. NEIN. NEIN. NEIN. Es war GOTT. Glauben und vertrauen Sie mir. Ich 
glaube das nicht, ich weiß das. Da ist ein gehöriger Unterschied. Verstehen Sie das? 
Verstehen Sie den Unterschied? Das wäre/ist nämlich wichtig zu begreifen. Und ich 
wiederhole mich erneut, wie so oft, damit es in Ihre Birne geht. Das TOTSCHWEIGEN 
MUSS BEENDET WERDEN!  JETZT. Sonst muss ich Ihnen wirklich die Hölle heiß 
machen. Das ist mein Ernst. Mir ist es Ernst. Da es ernst ist, und um die gesamte 
Menschheit und das Leben der Menschheit geht. Da es um die Erreichung des Weltfriedens 
geht. Das sollte doch endlich klar und deutlich erkannt werden. Was verstehen Sie nicht 
daran? Wo befinden sich Ihre Erkenntnisschwachstellen? Wie kann ich Ihnen geistig auf 
die Sprünge helfen. Eigentlich ist alles einfach. Alles ist einfach. Zumindest wenn man das 
Knowhow hat. Und das Wissen hat. Und mit der Wahrheit verheiratet ist. Wenn man seine 
geistigen Kräfte nicht nur entwickelt, ausgebildet, trainiert, optimiert und die Genialität 
erreicht hat, sondern seine geistigen Kräfte zudem geistig mietender kombiniert und 
verbündelt hat und sich eine geistige Brain Cloud eingerichtet hat, sich geistige Verbündete 
auswählen, die als geistige Kapazitäten gelten und diese Brain Cloud auch NUTZT. Alles 
andere ist geistig unterentwickelt. Glauben Sie mir. Vertrauen Sie mir. Machen Sie den 
ersten Schritt, überwinden Sie den Anfang Ihrer geistigen Meisterschaft. Ein geistiger 
Trottel zu bleiben, sollte endlich aufgegeben werden. Wenn im Medienbereich nur geistige 
Trotteln arbeiten, wird sich die so miese, so schändlich und so unzumutbare 
Mediensituation NIE & NIMMER verbessern. OK. Sie wissen, Sie müssen ihre geistigen 
Kräfte nutzen und die Erkenntnis erreichen, sich dem Bösen wieder abzuwenden, das 
Totschweigen völlig aufgeben und ihre geistige Meisterschaft ANFANGEN. Wem es nicht 
einmal gelingt, den Anfang der geistigen Meisterschaft zu überwinden, sei es aus 
Bequemlichkeit, aus Faulheit, aus Dummheit, aus Erkenntnislosigkeit, aus geistiger 
Schwäche, aus Unlust oder warum auch immer, also wer damit nicht anfängt: IST & 
BLEIBT ein GEISTIGER TROTTEL. Ja, auch das können und sollten Sie mir ruhig 
glauben. Und nein, das ist keine Provokation, das ist eine Feststellung. Da bestehen 
Unterschiede. OK. Da ich mich schon auf der zehnten Seite dieses offenen Briefes befinde, 
möchte ich Ihnen mitteilen: Wenn man zehn Seiten zum Beispiel in einer Zeit von vier 
Stunden schafft, früher fünf Stunden dafür benötigte, dann spart man sich eine Stunden 
Lebenszeit, aufgrund der Verbesserung der Denk- und Schreibgeschwindigkeit. Ich achte 
ja auch wegen der ständigen Evaluierung und Optimierung meiner Arbeitsgeschwindigkeit 
auf meine Zeit. Ich habe gegenüber gestern mir heute eine Stunde Arbeitszeit/Lebenszeit 
ersparen können. Ich habe mir also einen Zeitvorteil erarbeitet, da ich heute die 
Schreibgeschwindigkeit erneut erhöhen konnte. Wenn man diese Zeitersparnis auf das 
gesamte Arbeitsleben hochrechnet, erkennt man WIE ENORM WICHTIG es ist, so früh 
wie möglich mit der Optimierung seiner Arbeitsgeschwindigkeit zu beginnen. Umso 
schneller man es schafft, schneller zu werden umso größer sind die zeitlichen Profite die 
man damit im Leben erhält. Schon klar, oder? Auch das ist ganz einfach zu begreifen und 
wer es nicht macht, macht es verkehrt. OK. Ich verrate Ihnen hier an dieser Stelle wie Sie 
aus Ihren zahlreichen Fehlern, etwas machen können. Sie wissen, eine sehr gute 
Möglichkeit geistig weiterzukommen, sind Fehler. Aus Fehler können wir sehr gut lernen. 
OK? OK. Dann lernen Sie aus Ihren zahlreichen Fehlern. Die schaffen Ihnen die 
Möglichkeit geistig zu verbessern. Es kommt wirklich darauf an, ob man aus Fehlern etwas 
Positives macht, oder nicht. Ihre geistigen Fehler/Defizite sind eine Entwicklungschance. 
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Das muss man begreifen und geistig nutzen. Wer seine geistigen Fehler ungenutzt lässt, ist 
ein geistiger Versager, Verlierer. Nur damit ich das zumindest einmal geschrieben habe. 
Kann ich davon ausgehen, dass Sie das verstanden haben? WAS? Sie leiden immer noch 
an Ihrem geistigen Defizit sich nichts sagen lassen zu wollen, sich nicht beraten lassen zu 
wollen, sich nicht belehren lassen zu wollen, sich nicht bekehren lassen zu wollen, sich 
nicht überzeugen lassen zu wollen, Sie finden mich schulmeisterlich, belehrerisch, 
oberschlau, hochnäsig, von Oben herab, arrogant, überheblich, … JA, DANN HABEN SIE 
WIRKLICH & zwar sehr sicher einige geistige Defizite die Sie mit sich herumschleppen, 
man könnte auch sagen, Sie haben einen ordentlich geistigen Dachschaden. Ja, das 
kann/könnte man. GUT. Nachdem Sie auch das jetzt wissen, bzw. ich Sie daran erinnert 
habe, sollten wir weitermachen und versuchen unsere Zeit gut zu nutzen. Sie könnten sich 
Zeit sparen, also sich einen Lebenszeitgewinn selbst verschaffen, indem Sie Ihre 
Lesegeschwindigkeit optimieren, also verbessern. Wenn Sie so wie ich eine Zahlenmensch 
wären, dann würden Sie sich zeitliche Lebenszeitüberlegungen anstellen. Um sich überall 
wo es geht, Zeitgewinne zu verschaffen. EFFIZIENZ sollte im Leben GROSS geschrieben 
werden und auch im Mittelpunkt stehen, auch die geistige Hygiene, das Bewusstsein und 
die wichtigsten Angelegenheiten. Es geht um ihre begrenzte Lebenszeit OPTIMAL zu 
nutzen. Nicht nur nutze deine Zeit. NEIN. Nutze deine Zeit optimal. Da ist ein sehr, sehr 
großer Unterschied. Eigentlich sollte bei jedem textlich hinterlassenen Spruch von: Nutze 
deine Zeit ÜBERALL OPTIMAL dazugeschrieben werden. Die Menschheit sollte das 
erfahren, dass beim Spruch Nutze deine Zeit das OPTIMAL fehlt, dies vergessen wurde 
mitzuteilen. Stellen Sie sich eine Menschheit vor, die darüber Bescheid weiß, dass sie nur 
dieses EINE BEGRENZTE LEBEN haben und wir unsere ZEIT OPTIMAL nutzen sollten 
und nicht verschwenden, vergeuden. Das ist sehr wichtig und von zentraler Bedeutung im 
Leben. Also, glauben und vertrauen Sie einem genialen geistigen Freak. In diesem Falle, 
mir. Alle glauben & vertrauen mir! Machen Sie keine Ausnahme. Ich habe mein ganzes 
Leben lang immer allen bewiesen, dass ich völlig vertrauenswürdig und völlig glaubhaft 
bin. Ja, habe ich. Wissen Sie eigentlich, dass alleine die Ihnen mitgeteilte Erkenntnis, nutze 
die Zeit optimal, Ihnen einen geistigen Vorsprung gegenüber allen Menschen ermöglicht 
und gibt. Das ist nur eine Kleinigkeit, in diese offenen Briefen. Da sind viele geistige 
Leckerbissen enthalten. Geistige Vorteile. Wenn Sie über Erkenntniskraft verfügen, 
können Sie sehr, sehr viele solche geistigen Leckerbissen in den offenen Briefen finden, 
also geistig entdecke und dann auch geistig nutzen. Ich garantiere Ihnen, wenn Sie das 
offene Briefen nochmals lesen, dann werden Sie noch viel mehr geistige Leckerbissen 
entdecken, als bisher. GANZ SICHER. Es ist natürlich Ihre Wahl. Natürlich können Sie 
erneut geistig versage und Ihr geistiges Defizit damit verfestigen. Ich habe mir wirklich 
sehr große Mühe gemacht, allen Lesern so kompakte wichtige Informationen zu geben als 
es mir geistig möglich war. Ich gebe immer allen mein Wissen. Geben ist eine Freude. 
Macht Freude. Geben ist zudem seliger als zu nehmen. Ich liebe es zu geben. Nachdem ich 
ein Zahlenmensch bin: Meine ehrenamtliche Weltverbesserungszeit von bisher (Tendenz 
steigend) 45.000 Lebensstunden würde mit meinem derzeitigen Buchhalterlohn von € 52,-
-/Stunde ein Arbeitseinkommen von 2,340.000,-- Euro ausmachen. Da mir Geld aber völlig 
egal ist, macht es mir eine große Freude auf dieses Einkommen zu verzichten. Ich scheiße 
sozusagen auf Millionen von Euros Einkommen/Wohlstand. OK? Also, dass sollte Sie 
eigentlich überzeugen, davon dass ich ein Friedensfreak, ein Weltverbesserungsfreak, ein 
Entwicklungsfreak, ein Gerechtigkeitsfreak, ein Optimierungsfreak, ein Effizienzfreak, ein 
Freiheitsfreak, ein Menschenfreund, ein Gutgesinnter, …. bin und ich auf Millionen gerne 
verzichte. Ergo, mir ist Geld überhaupt nicht wichtig. Ich bin unkäuflich. Kein Geld, nicht 
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Milliarden können mich kaufen. Ich bin die Unkäuflichkeit in Person. Ich bin Feind meines 
Geldes. Damit habe ich kein Problem. Und machen Sie sich keine Sorgen, ich muss nicht 
einmal arbeiten um ein genügsames Leben zu führen und kann meine gesamte Wachzeit 
der Weltverbesserung widmen. Sie schweigen all das seit beinahe 11 Jähen TOT. Geht 
Ihnen dabei einer ab? Oder sind Sie dadurch sexuell erregt? Sie fühlen sich dabei geistig 
überlegen, BÖSE zu sein? Sie haben einen Ständer, wenn Sie totschweigen? Einen 
Dauerständer? Sie benötigen das Totschweigen um sich gut zu fühlen? Ist es das, was Sie 
davon abhält von Ihrem Totschweigen Abstand zu nehmen? Also, wenn es Sie sexuell 
erregt, wenn Sie totschweigen, dann zwingen Sie uns um ihr Totschweigen zu heilen, ihre 
Eier und Ihren Schwanz abzuschneiden. Dann haben Sie sexuelle Ursachen, geistige 
Ursachen das Ihr Totschweigen begründet und verursacht. Dann liegt es auf der Hand, 
wenn wir Ihre Eier und Ihren Schwanz einkassieren. Ihre Eier produzieren die Hormone 
die Ihnen eine geistige Erregung geben. Also, Eier ab, und wenn wir schon dabei sind 
schneiden wir den Schwanz auch gleich weg, der Effizienz wegen, nicht dass wir uns Sie 
noch ein zweites Mal vornehmen müssen. Gut. Nachdem ich Sie erneut erinnert und darauf 
aufmerksam gemacht habe um was es hier geht, um die Beendigung ihres 
gemeingefährlichen schädlichen Totschweigens, Sie mir nicht vorwerfen können, dass ich 
wirklich alles in meinem Möglichbereich versucht habe, SIE zu retten, SIE zu heilen, SIE 
zu überzeugen, SIE zu überreden, SIE zu verleiten zur Vernunft zu kommen, Ihr 
totschweigen zu beenden um Ihr Leben dem Bösen zu entreißen, dann werde ich mir 
irgendwann eingestehen müssen, dass es mir nicht gelungen ist, alle zu retten. Dann sind 
Sie einer von denen, die nicht zu retten sind, geistig verlorene Seelen. Eine totale 
Totschweigerkatastrophe sind. Ein unrettbarer Unmensch sind. Eine reine sinnlose 
Zeitverschwendung ist. Jemand, der Perlen in den Dreck fallen lässt und drauf scheißt. 
Jemand den man nicht verstehen kann. Einer von denen die Unbegreifbar sind. Ein 
Vollidiot, ist zum Beispiel unbegreifbar dumm. Kommen wir also erneut zur Frage: Sind 
Sie ein Vollidiot. Ja, eine einfache aber wichtige Frage. Geben Sie zu, ein Vollidiot zu sein, 
oder sind Sie einer von den Vollidioten die es nicht zugeben? Gestehen Sie es zumindest 
Ihnen selbst gegenüber ein, ein Vollidiot zu sein, oder belügen Sie sich als Vollidiot selbst? 
Es kann gut sein, dass Sie schon Ihr ganzes Leben ein Vollidiot sind und einer bleiben 
wollen. Dann helfen die offenen Briefe nicht, ihr Vollidiotendasein zu beenden, sondern 
Sie werden ein Vollidiot bleiben. Da kann selbst ich nichts machen. Das gestehe ich mir 
ein. Vollidioten kann ich nicht helfen. ERGO: Wenn Sie alle zusammen mir eine Erklärung 
unterschreiben, dass Sie ALLE ZUSAMMEN zu den Vollidioten gehören, sehe ich ein, 
dass Sie alles Vollidioten sind, und werde zur Erkenntnis gelangen, Perlen vor die Säue 
geworfen, monatelang, Zeitverschwendung pur, sofort aufhören. Somit haben Sie erneut 
die Gelegenheit, diese offenen Briefe zu einem Ende zu bringen ohne, dass Sie mit dem 
Totschweigen aufhören, indem Sie die VOLLIDIOTENERKLÄRUNG abgeben. Mein 
Emailadresse sollte selbst Ihnen bekannt sein, zur Sicherheit: schreinerklaus@aon.at OK, 
Ihr „Spielzug“. Natürlich können Sie davon ausgehen, dass ich dann Ihre 
Vollidiotenerklärung öffentlich mache und allen Politikern vorwerfen werde, dass Sie 
unsere hart verdienten Steuergeldern Vollidioten die totschweigen zum Fraß vorwerfen und 
verschwenden. Also entgegen Ihren Verpflichtungen mit unseren Steuergeldern einen 
sorgsamen zweckgemäßen Umgang, das Steuergeld beim Fenster rauswerfen, es 
Vollidioten in Ihren Totschweigerrachen werfen in der Höhe von 300 Millionen im Jahr. 
Die Vollidiotensteuergeldverschwendung. OK? Comprende? Also sind Sie der Vollidiot, 
der mir die Vollidiotenerklärung unterschreibt? Sie, wissen, Totschweiger sind völlige 
Vollidioten. Also, sind Sie ein Totschweigervollidiot? JA. Schon lange Zeit? Sie haben 
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auch nicht die Absicht Ihren Totschweigervollidiotenstatus zu verändern? Dann 
unterschreiben Sie die Vollidiotenerklärung. OK. Dann wäre das auch geklärt und 
mitgeteilt. Ich sollte Ihnen den Totschweigerlaufpass ausstellen. Oder mir 
Totschweigerzwangsjacken kaufen. Einen Totschweigermob zusammenstellen. Am besten 
viele Totschweigermobs. Und die Totschweigermobs besuchen dann die 
Totschweigerredaktionen und alle Totschweiger erhalten Ihre 
Totschweigervollidiotenzwangsjacken verpasst und dann ab zum 
Toschweigervolkstribunal. Danach ab zum Toschweigereierkastrieren und 
Totschweigerschwanz kastrieren. Ja, das ist meine Totschweigervision. WAS, Sie wollen 
frech werden? Haben Sie zuvor gedacht? Sie sagen ich bin kein Weltenretter, sondern ich 
bin nicht mehr zu retten? Sie, kennen mich noch zu wenig. Ich bin ein sehr gelassener 
Mensch. Ich lasse mich hier von Ihnen nicht provozieren. Wenn Sie mir das ins Gesicht 
sagen, dann würde ich mir überlegen, ob es einen Sinn hat, Ihnen eine zu schmieren. Eine 
Ohrfeige zu geben, Sie dafür abzuwatschen. Gelassen abzuwatschen. Nur wenn es Sinn hat 
und Sie kein völliger Totschweigervollidiot sind. Eigentlich Ohrfeige ich niemanden. Aber 
bei Ihnen würde ich dann Mal eine erste und große Ausnahme machen. Versprechen kann 
ich Ihnen, ich würde mir auch hier sehr große Mühe geben, 100 %, und Ihnen wirklich eine 
saftige klatschende Watsche verpassen. Wenn, dann richtig, keine halben Sachen, die 
kommen mir nicht ins Haus. OK. Ich kann Ihnen allen versichern, mir geht es geistig 
ausgezeichnet. Ich bin mit Sicherheit keiner von denen die nicht mehr geistig zu retten 
wären. Ich habe mir selbst geholfen. Ich bin ein wissbegieriger, lesefreudiger, 
Autodidakten und lernfreudiger Mensch der vor über 35 Jahren begonnen hat, den Anfang 
in der geistigen Meisterschaft zu überwinden und diese zu beginnen. Natürlich können Sie 
sagen, ich könnte auf meiner geistigen Meisterschaft schon viel weiter sein, auch ich mache 
mir immer wieder Vorwürfe, dass ich ab und zu nicht optimal bin, das ist mir bewusst, 
allerdings hatte ich schon mit 23 meine erste Erleuchtung und zahlreiche kleine 
Erleuchtungen, ich spreche hier von vielen Hunderten, und zwei göttliche Erleuchtungen. 
Ach hier kann ich behaupten und bin mir sicher, dass ich der erste und Einzige Menschen 
in der gesamten Menschheitsgeschichte bin der bereits zwei göttliche Erleuchtungen 
erleben durfte, erleben konnte. OHNE SCHEISS. Ich befinde mich bereits auf dem Zielweg 
zu meiner geistigen Vollkommenheit. Wird noch ein Weilchen geistige Arbeit benötigen, 
ist es mir aber wert. Denn, wenn man es schafft zur geistigen Vollkommenheit zu gelangen, 
erlangt man die geistige Erhabenheit. Genial zu sein, ist genial. Aber die geistige 
Erhabenheit, die geistige Vollkommenheit zu erlangen, ist geiler und genialer. Comprende? 
Ich versuche schon mein ganzes Leben lang immer nur Topleistungen, Höchstleistungen, 
Bestleistungen zu machen, jetzt auch noch geniale Leistungen, aber ich will vollkommene 
erhabene Leistungen erreichen. Ich will die geistige Spitze erklimmen. Da sonst eigentlich 
niemand auf diesem geistigen Spitzenleistungsweg sich befindet, kann ich auch hier wieder 
einmal behaupten, dass ich der erste und Einzige Mensch bin, der das unternimmt, bzw. 
jemals in der gesamten Menschheitsgeschichte unternommen hat. Schon klar, oder? Ob ich 
das anvisierte Ziel erreiche oder nicht, wird sich zeigen. Ich bin ein sehr positiver Mensch 
und mache mir keine geistigen Blockaden oder baue mir geistige Hürden oder geistige 
Wände auf. Das ist völlig verkehrt. Ich gehe mit der Einstellung rann: ICH KANN ALLES 
ERREICHEN, ALLES. Das ist zentral in meinem Leben. Sonst blockiert man sich und 
seine Leistungen und ist selber sich im Wege. Was Ihr Problem auch sein könnte, ist: Sie 
könnten nur von geistigen Totschweigervollidioten umgeben sein. Ja, dass könnten Sie. 
Wenn alle Mainstreammedientotschweiger sind, dann könnten überall 
Totschweigervollidioten Sie umgeben, und sowas kann geistig „abfärben“. Wir Menschen 
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schauen uns ja von anderen Menschen viele Sachen ab und übernehmen, spiegeln diese. 
Ergo. Wenn überall Vollidioten sind, verstärkt sich, dass dadurch und es kann gut sein, dass 
man selbst zum Vollidioten wird. OK? Das Problem ist, dass die allermeisten 
Totschweigervollidioten es geistig nicht mehr mitbekommen Totschweigervollidioten zu 
sein. Darum schreibe ich Ihnen das hier. Ich lasse es mir von Ihnen auch nicht vorhalten, 
dass ich Ihnen das alles hier schreibe. Ich habe wirklich nur die besten Absichten. Sie 
können mir überhaupt nichts, und zwar gar nichts vorwerfen. Ich will damit aber sicher 
nicht behaupten ich bin makellos, bei weitem nicht, ich habe immer noch zahlreiche Makel. 
Allerdings bin ich mir über meine Makel bewusst und habe meine Makel akzeptiert und 
weiß ja, dass wir Menschen nicht perfekt sind. Ich bin weit davon entfernt perfekt zu sein. 
UND: Ich will gar nicht perfekt sein. Ich will glücklich sein und bleiben. Ich bin geboren, 
um glücklich zu sein. Ich bin auch glücklich. Ich, wie Sie, bin für mein Glück ja auch selber 
verantwortlich. Jeder ist seines Glückes Schmied. Ich habe mir vor ca. 30 Jahren ein Buch 
über das Glück besorgt und konnte daraus wichtige Erkenntnisse erlangen. Wem sein 
eigenes Glück nicht wichtig ist, hat einen geistigen Defekt, bzw. ein geistiges Defizit. Da 
mir aber mein Glück am Herzen liegt, es mir wichtig ist, darum habe ich mir ein Buch 
gekauft. Das macht man so, um optimal konzentriert, fokussiert KOMPAKTE 
Informationen sich holen kann, sich erlesen kann. Nachdem mir meine Gesundheit wichtig 
ist und im Mittelpunkt steht, war eines meiner ersten Fachbücher über Naturheilkunde. Der 
Inhalt verbessert sofort das geistige Verständnis darüber, was in der Naturheilkunde 
wichtig ist. Ich erinnere mich genau. Gesunde frische Luft, sauberes Wasser, 
LEBENSMITTEL, keine Nahrungsmittel/kein Fraß, wir werden zudem was wir essen, du 
bist, was du isst, gesunder Schlaf, regelmäßiger Stuhlgang, geistige Hygiene, Bewegung, 
Resilienz. Das sind die zentralen Bestandteile. Natürlich erfährt man viel mehr bei einem 
Buch mit ca. 450 Seiten Inhalt zum Thema Naturheilkunde. Bräuchle, war der Arzt, der 
das vor ca. 40 Jahren geschrieben hat. Vielleicht auch schon früher. Auf jeden Fall ab 
Studium dieses Buches habe ich die zentralen Sachen der Naturheilkunde in mein Leben 
integriert. Danach habe ich zehn Bücher über Psychologie gelesen. Um zu erfahren, zu 
wissen, welche geistigen Probleme die Menschen haben. Wenn man sich das in jungen 
Jahren erliest, dann hilft das einen enorm, diese geistigen Krankheiten zu erkennen, da man 
darüber Bescheid weiß. Es hilft einem auch dabei, diese geistigen Krankheiten nicht zu 
entwickeln, ist also ein geistiger Schutz, geistige Krankheiten zu entwickeln. Also zur 
Frage: Wie können wir gemeinsam, oder jeder für sich, unsere kranke, kriegerische 
selbstzerstörerische Welt, die sich am Rande der Ausrottung befindet, noch irgendwie 
retten und zu einer besseren machen? Haben Sie das eine Idee? Ich habe ein, eigentlich sehr 
viel, ich habe ja einen sehr ausgeklügelten Friedensintensionsmasterplan erarbeitet. WIR 
BENÖTIGEN DIE MEDIEN DAZU, damit das effektiv & effizient über die Bühne geht. 
HABEN SIE DAS VERSTANDEN! Das versuche ich nämlich wirklich schon lange allen 
aufzuzeigen. Der springende Punkt ist also zur Weltrettung, zur 
Menschheitsausrottungsverhinderung, zur Weltfriedensherstellung, zur geistigen 
Weiterentwicklung der Menschheit und zur Weltverbesserung die Deutungshoheit & 
Berichterstattung der öffentlichen Meinung auf diese Themen zu lenken. Wenn das nicht 
geschieht, funktioniert die Weltrettung, Menschheitsrettung, die Weltfriedensstiftung, die 
Weltverbesserung, die geistige Entwicklung NICHT. Das ist der KNACKPUNKT, der 
SPRINGENDE PUNKT, u der SCHLÜSSELPUNKT und der MITTELPUNKT. 
ABER: Das GRUNDPROBLEM, die Zuwendung der Medieneigentümer sich ihrer 
GIER, HABSUCHT, MACHTSUCHT sich dem BÖSEN zuwenden blockiert alles. Gar 
alles. Glauben Sie mir das einfach. OK? Also: Entweder die Medien lenken ein, oder wir 
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müssen die Medien kapern oder stürmen um die Ausrottung der Menschheit zu verhindern. 
Ich versuche ja bereits seit ca. 4 Monaten, die HOFBERICHTERSTATTER zu kapern. 
Also den ersten und einzigen und den größten in der gesamten Menschheitsgeschichte 
durchgeführten Versuch eine großangelegte Medienkaperung zu unternehmen. Ja, ich bin 
also wie so oft auch hier der erste und der Einzige, der das versucht und jemals 
unternommen hat. Wenn Sie mir einen Beweis vorlegen können, dass das jemals ein 
anderer so ausgibt und intensiv wie ich es mache, unternommen hat, dann wäre ich wirklich 
sehr überrascht. OK. Dann kommen wir zum Nächsten: Um meine Lebensziele zu 
erreichen, muss es mir gelingen, Sie alle vom Bösen abzubringen und Ihren WILLEN zu 
erzeugen das Richtige zu machen, was der nächste springende zentrale Punkt ist. Ein sehr 
ZENTRALER PUNKT, als ein ZENTRALPUNKT, ein HAUPTPUNKT, ein 
entscheidender Punkt. Also ein zentraler HAUPT- & ENTSCHEIDUNGSPUNKT, der 
ein springender Punkt von emmser großer Wichtigkeit ist. Und ja, ich versuche es Ihnen 
auf den Punkt zu bringen und Ihnen alle Punkte aufzuzeigen. Die eigentliche Frage ist: 
Wollen Sie die Ausrottung der Menschheit verschulden? Wollen Sie die Zukunft aller, ich 
spreche von wirklich aller unserer KINDER zerstören? Dann sind sie der KRANKE 
PUNKT, und zwar der GEISTESKRANKE PUNKT. Der TODESPUNKT. Der 
AUSLÖSCHUNGSPUNKT. Der VERNICHTUNGSPUNKT. PUNKTGENAU. Wir 
sollten doch eigentlich um das gut über die Bühne zu bringen uns einen TREFFPUNKT 
ausmachen und vereinbaren, dass wir diesen ZEITPUNKT nutzen. Um den 
OPTIMALPUNKT nicht zu vergeuden. Kommen Sie mir aber nicht, das ist doch ein 
SCHEISSPUNKT. Ein SCHLUSSPUNKT, die Ausrottung der Menschheit, kommt mir 
nicht in die Tüte. Der entscheidende Punkt ist der ENTSCHEIDUNGSPUNKT. Wenn 
Ihnen das zu viele Punkte sind, und sie mit Punkten geistig nicht klarkommen, tun Sie mir 
leid. Ich versuche wirklich es Ihnen auf den Punkt zu bringen, und Sie kommen mir dann 
so? Wollen Sie einen VERSAGENSPUNKT ins Leben rufen, also ein neues Wort 
schöpfen? Den Punkt des Versagens durch den Versagenspunkt öffentlich machen? Sorry, 
jetzt habe ich das schon wieder vor Ihnen allen gemacht. Passiert mir oft, wie Sie wissen, 
dass ich oftmals der erste und einzige bin in der gesamten Menschheitsgeschichte. Zu 
erwähnen ist das noch ein weiterer Punkt. Der entscheidende Punkt im Krieg. Der 
KRIEGSAUSLÖSUNGPUNKT, der auch als die Ursache des Krieges bezeichnet wird. 
Ich möchte ja für die Menschheit der FRIEDENSAUSLÖSUNGSPUNKT sein. Also 
möchte ich mich zum Punkt machen der den Frieden begründet. Also einen sehr, sehr 
wichtigen Punkt setzen. Den FRIEDENSBEGRÜNDUNGSPUNKT. Den 
KRIEGSBEENDIGUNGSPUNKT setzen. Man könnte auch sagen, ich möchte 
punkten, dann würde man es punktgenau erfasst haben und es auf den Punkt bringen. 
Es gibt dann auch noch den EFFIZIENZPUNKT, EFFIKTIVITÄTSPUNKT, den 
WAHRHEITSMITTELPUNKT. OK? Unsere Aufgabe sollte es sein, Punkt für Punkt, 
Schritt für Schritt das richtige zu tun. Wenn wir es nicht schaffen die wichtigsten Punkte 
zu erkennen fehlt uns die Erkenntnisfähigkeit um es auf den Punkt zu bringen. Der Punkt 
in dem es mir gelingt sie zu überreden das richtige zu tun, würde ich dann als den 
ÜBERREDUNGSENTSCHEIDUNGSPUNKT bezeichnen. Natürlich gibt es da auch 
noch den bekannten I-PUNKT, der PUNKT auf dem I. Aber der ist hier überhaupt nicht 
wichtig oder von Belang, aber um ihn nicht ganz aus den Augen zu verlieren dachte ich 
erwähne ihn zumindest kurz. Diese ganze Totschweiger-Drecksarbeit hat mir schon wieder 
schmutzige Fingernägel und schmutzige Hände verursacht. Meine dreckigen Hände und 
meine schmutzigen Fingernägel sind auch auf Ihrem TOTSCHWEIGERDRECKSCHEISS 
gewachsen, bzw. von dem verschuldet. Sie wissen: Würden Sie nicht totschweigen, würde 
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ich nicht offene Briefe schreiben. Erg: Wegen Ihnen ich mir beim Schreiben meine Hände 
und Fingernägel schmutzig gemacht. Sie verursachen daher Verschmutzung, Verdreckung 
und einen Wasserverbrauch und Engergieverbrauch. Denn das Wasser wird ja mittels 
Pumpen gepumpt und Pumpen, wie jeder weiß, benötigen Energie. Mit Ihrem 
Totschweigen tragen Sie zum Energieverbrauch und Energieverschwendung bei. Kein 
Totschweigen, keine Energieverschwendung. Kein Totschweigen, keine offenen Briefe, 
keine schmutzigen Hände und keine schmutzigen Fingernägel. Sie könnten ja auch bereits 
erkannt haben, dass mir meine Lebensziele nicht nur am Herzen liegen, mir wichtig sind, 
sondern auch mir unter meinen Fingernägel brennen, sehr brennen.  Bedeutung: jemandem 
sehr wichtig sein; jemandem so wichtig sein, dass er/sie etwas gegenüber einer anderen 
Person unbedingt äußern oder fragen möchte. Also die Beendigung der Totschweigerei 
brennt mir unter meinen jetzt schmutzigen Fingernägeln. Die Verhinderung der Ausrottung 
der Menschheit, die Rettung der Welt, die Weltverbesserung und die geistige Entwicklung 
der Menschheit brennen mir auch unter meinen Fingernägeln. Wurde das jetzt klar & 
deutlich verstanden? Ich habe einen regelrechten Fingernägelflächenbrand der seit Jahren 
wütet und alles unter meinen Fingernägel verkohlt und ja, ich möchte das nicht 
verheimlichen Schmerzen in meiner Seele verursachen, so stark, dass ich eigentlich jeden 
Tag starke Schmerzmittel einnehmen sollte oder mein Gehirn mit WHISKY oder SCHAPS 
zudröhnen sollte um sie ein wenig, ja ein wenig zu lindern. Hier besteht für Sie natürlich, 
ein EINHACKUNGSPUNKT. Eine KRITIKPUNKT-Möglichkeit. Hier könnten Sie 
zurecht wahrheitsgemäß behaupten, ich übertreibe und ich müsste Ihnen das eingestehen. 
Allerdings gehe ich davon aus, dass das so offensichtlich ist, dass ich es so offensichtlich 
gemacht habe, dass jeder spielend leicht das erkennen kann, dass ich hier bewusst, also mit 
voller Absicht, einen ÜBERTREIBUGSPUNKT gemacht habe, der für jeden klar 
erkennbar als Übertreibung wahrgenommen wird. Sie wissen: ich wollte Ihnen damit nur 
ein weiteres Mal aufzeigen, wie wichtig mir das alles ist. Also, nehme ich Ihnen hier mit 
dieser Erklärung hier einen Kritik-Punkt, oder einen ZURECHTWEISUNGSPUNKT 
machen zu können und berechtigte Kritik anzubringen wieder weg. OK. Zu erwähnen und 
nicht zu vergessen ist natürlich der HÖHEPUNKT. Da gibt es ja einige. Der sexuelle 
Höhepunkt. Der geistige Höhepunkt. Der Höhepunkt einer Frechheit auf den Höhepunkt 
zu bringen. Der Höhepunkt einer Spannung, also den SPANNUNGSHÖHEPUNKT. Der 
TIEFPUNKT bleibt jetzt hier aber auch nicht unerwähnt, dass sich ja alle 
HOFBERICHTERSTATTER auf diesem absoluten Tiefpunkt befinden. Es gibt natürlich 
zahlreich Tiefpunkte, wie es zahlreiche Höhepunkte gibt, grundsätzlich gilt: Höhepunkte 
sind Tiefpunkten vorzuziehen. Und ich will uns in diesem offenen Brief nicht geistig noch 
weiter runterziehen, wie eh schon alle geistig runtergezogen sind, deshalb erspare ich mir 
die Aufzählung der Tiefpunkte hier, damit ich nicht alles in die Textlänge ziehe. Der 
Höhepunkt der Verdummung, also der VERDUMMUNGSHÖHEPUNKT, ist noch zu 
erwähnen. Der Höhepunkt der VERLUSTE, also der VERLUSTHÖHEPUNKT, wird 
auch als der Totalverlust bezeichnet. Es gibt auch den UMFASSUNGSPUNKT, also der 
Punkt der alles umfasst. Zu erwähnen wäre hier auf jeden Fall der Punkt wo man alles 
vermasselt. Der VERMASSLUNGSPUNKT. Oder der Punkt wo man aufgibt, der 
AUFGABEPUNKT. Oder der Punkt wo man verzeiht, wäre der 
VERZEIHUNGSZEITPUNKT. Wenn Sie jetzt hier behaupten Sie haben von vielen 
Punkten noch nie gehört, wäre das ein, sie werden erraten: Ein PROBLEMPUNKT. Wenn 
Sie jetzt daherkommen und mir vorwerfen ich spiele mich hier mit der Sprache, ich das ein 
VORWURFSPUNKT, nicht mehr, nicht weniger. Ich eröffne ihnen noch den 
ZURECHTWEISUNGSPUNKT, den ZURECHTLEGUNGSPUNKT, den 
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ENTSCHEIDUGSPUNKT, den ÜBERTREIBUNGSPUNKT, den 
MANIPULATIONSPUNKT, den LÜGENPUNKT, den TÄUSCHPUNKT, den 
ÜBERREDUGSPUNKT, den ÜBERZEUGUNSPUNKT, den VERLUSTPUNKT, den 
ARSCHKARTENPUNKT, den STREICHPUNKT, und wenn Sie mir schräg kommen 
wollen punkte ich sie völlig zu. Den Punkt der Erkenntnis ist der ERKENNTNISPUNKT. 
Der Punkt des Zufalls, also der Zeitpunkt wo der Zufall zufällig auftritt, ist der 
ZUFALLSEINTRITTSZEITPUNKT. Es gibt auch den Punkt im Spiel, den 
SPIELPUNKT, also wenn man einen Punkt im Spiel erzielt. Den 
SPIELENTSCHEIDUNGSPUNKT Es gibt auch den Zeitpunkt wo man siegt, gewinnt, 
etwas für sich entscheidet. Der ENTSCHEIDUGNSPUNKT. Da wäre noch der Punkt in 
der Übertreibung, der ÜBERTREIBUNGSPUNKT. Der Zeitpunkt wo der Schwachsinn 
auftritt, ist dann der SCHWACHSINNAUFTRITTSZEITPUNKT. Mit dem 
AUFZÄHLUNGSPUNKT beende ich jetzt hier noch weiter Punkte, anzuführen und der 
letzte Punkt ist also der ANFÜHRUGSPUNKT. Ich denke ich habe Ihnen wichtige Punkte 
aufgezählt. Natürlich wenn Sie anderer Meinung sind ist das ein 
MEINUNGSVERSCHIEDENSHEITPUNKT, der uns als Punkt, einen Strich durch die 
Kommunikationsrechnung macht. Soll ich Ihnen was verraten? Ich denke es geht Ihnen so 
wie mir. Ja, dass denke ich. Ich denke nämlich, dass ich noch nie vorher in meinem Leben 
so viele Punkte schriftlich aufgezählt habe. Und Sie haben in Ihrem gesamten Leben noch 
niemals so viele Punkte aufgezählt bekommen. Habe ich wieder recht? So einfach kann 
man neue Sachen unternehmen. Einfach so. Mal was völlig Neues machen. Ja, das kann 
auch Spaß machen. Sich ein wenig treiben lassen. Sich vergnügen. Sich mit der Sprache 
ein Vergnügen machen. Ein Sprachvergnügter zu sein. Wenn Sie das geistig erreichen, 
können Sie Ihr ganzes Leben lang sich mit der Sprache vergnügen. Wenn man das nicht 
auf seinem geistigen Schirm hat, wird man ein Leben lang, kein Sprachvergnügter sein. 
Ergo: Im Leben geht es um Erkenntnisse, die einem das Leben versüßen, verschönern, 
erfreuen, erleichtern, vergnügen, befreien, beglücken, entzücken, harmonisieren, zur Ruhe 
& Gelassenheit leiten, zur geistigen Weiterentwicklung dienen, .. HABEN SIE DAS 
VERSTANDEN? Das ist auch ein springender Punkt. Ein SPRINGPUNKT, wie wir 
Punktexperten sagen. Nein, ich überhöhe mich nicht, wenn ich mich als Experten 
bezeichnen. Ich habe so viele Expertenfachgebiete, wie selten einer. Übertrieben 
ausgedrückt: Eigentlich bin ich überall Experte. Ja, ohne Scheiß, OK, mit leichter 
Übertreibung, dass ich ja auch zahlreiche geistige Mankos habe. Fehlendes Wissen. Wo? 
Im SPORT, KULTUR; OPER, OPERETTE, GESCHICHTE; WISSENSCHAFTEN, 
LITERATUR, WISSEN, … Ich weiß natürlich um gigantisch viel weniger, als ich weiß. 
Eh klar. ABER: Ich habe mich bei meiner gezielten, strukturierten und systematischen 
Wissenserarbeitung auf genau die Themen fokussiert und spezialisiert, die für meine 
Lebensziele eine Wichtigkeit habe und von Belang sind. Alle anderen Themen habe ich 
geistig vernachlässigt. Also auch bin, bin ein geistig vernachlässigter Zeitgenosse. Ich bin 
mir aber bewusst darüber, und mache mir nichts vor, ich belüge mich nicht. Das bringt 
nichts, und ist kontraproduktiv. Und als alter Effizienter hasse ich kontraproduktive 
Sachen. Die kann ich nicht ausstehen. Jeder der sich kontraproduktiv verhält, erhält von 
mir eine Zurechtweisung, einen Hinweis, dass er sich kontraproduktiv verhält. Hier an 
dieser Stelle fällt mir auf, ich mache keinerlei Arbeitspausen. Ich arbeite im Flow. Die 
ganze Zeit und mache keine Arbeitspausen. VOLLGAS die ganze Zeit. Das ist mein 
Arbeitsstil. Schnell, schnell. Wenn Sie mir jetzt damit kommen: „Nehmen Sie sich doch 
Pausen, hudeln Sie nicht, lassen Sie sich ein wenig mehr Zeit damit, und von hudeln 
kommen Kinder und wenn man alles nur schnell, schnell macht passieren mehr Fehler oder 
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dergleichen vorbringen oder argumentieren wollen …“ dann sage ich Ihnen: In meinem 
bisherigen Arbeitsleben bin ich mit meinem bisherigen Arbeitsstil 100 %, eigentlich immer 
gut gefahren. Ein Winning Team, verändert man nicht. Sie machen Ihren Scheiß und ich 
mache meinen Scheiß. Ich werde nach wie vor versuchen der schnellste Schreiber der 
gesamten Menschheit zu werden und ich denke, ich liege gut im Rennen, eigentlich könnte 
es auch gut sein, dass ich bereits der schnellste Schreiber der gesamten 
Menschheitsgeschichte bin, hier bin ich mir aber NICHT sicher. Aber eigentlich bin ich 
schon recht zufrieden, aber ich werde mich mein ganzes Leben lang weiter zu optimieren 
versuchen. So bin ich gestrickt und es ist meine volle Überzeugung, dass das für mich das 
Bestmögliche ist. OK. Ich bin jetzt am KOCHZEITPUNKT und werde als Schnellkoch 
dazu schauen, dass ich schnellstmöglich den ESSENSZEITPUNKT erreiche um den 
GENUSSPUNKT zu erreichen. Somit erhalte ich und bereite mir eine kurze Schreibpause. 
Also die reine Arbeitszeit sich Nudeln, in diesem Fall Spaghetti al Arrabiata zu machen, ist 
unter einer Minute Kochzeit zu schaffen. Wasser aufstellen und zum Kochen bringen, Topf 
mit Sugo aufheizen, später die Nudeln reinwerfen. Und später die Nudeln raus ins Sieb, in 
den Teller, auf den Tisch. Ruck zuck. Was bedeutet, meine Schreibpause beträgt bis das 
Essen fertig ist, eine Minute. Das ist wie beim Autorennen. Es geht um die Zeit um zu 
gewinnen, man benötigt die schnellste Geschwindigkeit um zu gewinnen. Meine 
Schnellkochzeit kann man demnach mit einem professionellen Boxenstopp vergleichen. 
Alle Mechaniker sind ein perfekt eingespieltes Team und arbeiten einzeln zusammen. Jeder 
weiß und beherrscht seine Aufgabe perfekt. Wenn man sich viele Boxenstopps bei 
Autorennen anschaut, erkennt man, dass das OPTIMUM bei Arbeiten darstellt. 
Schnelligkeit & Knowhow & Fähigkeit kombiniert, stellen die Basis für das Optimum beim 
Arbeiten dar. Das gilt es im eigenen Arbeitsleben zu erreichen. Man macht sich zu einen 
Autorennen Mechaniker in seinem jeweiligen Arbeitsgebiet. Ob das im Büro oder sonst wo 
ist, ist egal. Es geht bei optimalen Arbeiten um, ich wiederhole mich:   Schnelligkeit & 
Know-how & Fähigkeit zu kombinieren, laufend zu evaluieren und zu optimieren. Alles 
muss wie am Schnürchen laufen, funktionieren, klappen. Alles muss wie gut geschmiert 
funktionieren. Wir Kaufleute sagen: Zeit ist Geld. Was bedeutet, verschwendete 
Arbeitszeit, kostet dem Unternehmer Geld. Ergo: Zeitverschwendung ist 
Geldverschwendung. Zeitverschwendung ist Lebenszeitverschwendung. 
Zeitverschwendung ist Effizienzverschwendng. Zeitverschwendung ist 
Produktitätsleistungsverschwendung. Also ich bin ja durch und durch Kaufmann. Ich bin 
ja schon über 38 Jahren Kaufmann. Kaufmann ist mein Berufsleben. Aber ich bin ein wenig 
vom Thema abgekommen. Drei Zeitfragen und Entscheidungsstandfragen an Sie: WANN 
hören Sie mit dem Totschweigen auf? WANN fangen Sie mit dem Beginn/Start/Anfang 
ihrer persönlichen geistigen Weiterentwicklung an? WANN fangen Sie an, ein 
Friedensjournalist zu sein? Für Sie stellen drei einfache Fragen eine geistige Schwierigkeit, 
eine geistige Überlastung dar? Sie fühlen sich sofort überfordert. Ihnen ist das alles geistig 
zu viel? Kommen Sie. Das ist bei drei einfachen Fragen aber keine glaubwürdige 
Argumentation. Also. Beantworten Sie sich und mir diese einfachen Fragen. Dann kommen 
wir weiter, oder können an den Antworten wahrnehmen, also erkennen, wo es bei Ihnen 
und was Ihnen noch geistig fehlt? Ich möchte ja Ihnen geistig unter die Arme greifen. OK. 
Nehmen Sie die mit mir Ihnen zur Verfügung gestellt Möglichkeit am Schopf, ergreifen 
Sie Ihnen die vor Ihren Augen liegende Chance Ihre Arbeit zu machen. Beteiligen Sie sich 
an der Verhinderung der Ausrottung der Menschen und der Herstellung des Weltfriedens, 
sowie bei der Unterstützung einer weltweiten geistigen Initialzündung zur 
Weiterentwicklung der Menschheit und ihre Möglichkeit unsere, und die Welt unserer 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Kinder zu erhalten und zu einer friedlicheren, faireren, saubereren und bessern zu machen. 
Wenden Sie ich vom Bösen ab. Wenden Sie sich vom Totschweigen ab. Die Ihnen 
vorliegenden Chancen SCHREIEN sie förmlich an. ERGREIFE UNS. NIMM UNS 
WAHR. DIES IST DEINE GELEGENHEIT. Sind Sie etwa neben Ihrer Betriebsblindheit 
auch noch völlig TAUB? Sie können überhaupt nichts visuell auch nicht akustisch 
wahrnehmen. Ein taubstummer blinder Totschweigervollidotenschädel? An dieser Stelle 
möchte ich Ihnen mitteilen: Ich kann Sie wieder sehend und hörend machen. Ich kann Sie 
heilen von Ihrem Totschweigerscheiß. Wenn Sie lieber zum Psychiater und in die 
Irrenanstalt wollen, gut, dort werden Sie auch Ihre fachärztliche Unterstützung machen. 
Aber machen Sie was. ES IST ZEIT, WAS ZU TUN! Blockade, also Stillstand ist tödlich, 
oder man ist hirntot und ein Totschweigervollidiot, einer von den Totalversagern. Sie 
können sich doch nicht die ganze Zeit dumm anreden lassen, ohne geistig etwas 
mitzunehmen. Dann verschwenden Sie Zeit, wie jemand der Perlen Säuen vorwirft. Sind 
Sie so dumm? Stellen Sie sich einmal vor, ich wäre so dumm. Dann würde ich keinen 
einzigen Brief schreiben. Keinen. Das ist schon klar, oder? Allerdings bin ich nicht ganz 
so dumm, darum schreibe ich Ihnen. Auch Sie sollten dazu in der geistigen Verfassung 
sein, zumindest dass erkennen zu können. Alter Schwede. Interessieren würde mich hier an 
dieser Stelle eine banale Frage: Wie ist es eigentlich ein Scheißkerl zu sein? Fühlt man sich 
als ein Scheißkerl scheiße? Können Sie mir das beantworten oder kennen Sie jemanden der 
ein richtiger Scheißkerl ist und uns diese Frage beantworten kann? Jeder Totschweiger ist 
ja nicht nur ein Vollidiot, sondern auch ein Scheißkerl. Also nachdem Sie, ja Sie im 
Medienbereich Geld verdienen, sind Sie umringt von 
Totschweigervollidiotenscheißkerlen. Bitte fragen Sie ein, zwei oder drei von denen ob Sie 
sich als Scheißkerle Scheiße fühlen, dann wäre meine Frage damit beantwortet, wenn Sie 
mir deren Antworten mitteilen. Zur besseren Einschätzung dieser Scheißlage. Comprende? 
Wenn Sie zufällig, kein Totschweiger sind, der diesen Brief liest und umringt von diesen 
Totschweigervollidiotenscheißkerlen ist, und keine Berührungsängste, keine 
Kontaktängste, keine Angst Fragen zu stellen haben, könnte hier einspringen und diese 
einfache Frage klären und mir ein kurzes Dreizeiler, oder Einzeiler E-Mail schicken. Das 
geht ruck, zuck. OK, kommen wir hier noch zu einem anderen Thema, zu einer anderen 
Frage: Kennen Sie das, wenn Ihnen jemand Ihnen sozusagen ihren geistigen Arsch robben 
möchte? Zum Beispiel, wenn er Ihnen offensichtlich für jeden erkennbar vorlügt, Sie wären 
das geistige Sahnehäubchen? Also Ihnen direkt ins Gesicht heuchelt und klar erkennbar 
lügt, denn Sie sind ja als Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl ja mit 
völliger Sicherheit NICHT das geistige Sahnehäubchen. Da sind wir unser sicher erneut 
einer Meinung. OK. Also, ist anzunehmen, Ihnen hat in Ihrem Leben noch nie jemand 
gesagt (gelogen), dass Sie das geistige Sahnehäubchen sind. Wissen Sie warum? Weil Sie 
sich wie ein Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl mit Ihrem 
Totschweigerverhalten verhalten. Auch hier bin ich überzeugt: Ich bin der erste und der 
Einzig und zwar in der gesamten Menschheitsgeschichte, der Ihnen gesagt als 
Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl auch ehrlich und klar als auch 
deutlich direkt gesagt hat, dass Sie ein 
Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl sind, hier natürlich es Ihnen 
SCHWARZ auf WEISS geschrieben und mitgeteilt hat. Wenn Sie mir jetzt hier frei 
vorlügen wollen, dass es schon jemand, oder gar mehrere oder viele zu Ihnen gesagt haben, 
dass Sie ein dreckiges Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl sind, 
dann bringen Sie mir den Beweis, also Zeugen oder eidesstattliche Erklärungen, von 
Menschen die Ihnen das bereits mitgeteilt haben. Wenn Sie nicht totschweigen würden, 
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könnte ich mit meiner Vielschreiberei auch noch anderen Themen von zentraler 
Wichtigkeit widmen. Die Totschweigerei ist somit auch eine große Ablenkung von 
wichtigen notwendigen anzupackenden Angelegenheiten. Also ist die Totschweigerei auch 
ein geistiger Hemmschuh, eine Totschweigerhemmnis. Egal wie man Totschweigen und 
von welcher Seit man Totschweigen betrachte. Ein ist allen Betrachtungsweisen gemein. 
Totschweige ist nur Scheiße, reine Totschweigerscheiße. Es gibt überhaupt GAR nichts 
Gutes, was die Totschweigerei bewirkt, mit der Ausnahme, dass die Totschweigerscheiße 
mich zum offenen Brief schreiben bewogen habe, und dass eine geistige Stütze, eine 
geistige Hilfe für die Menschheit sein könnte, wenn ich nicht weiter totgeschwiegen werde. 
Aber sonst fällt mir überhaupt nichts Gutes ein. Was bedeutet. Ihre ganze 
Totschweigereitotschweigescheiße könnte die Ursache für die Rettung der Menschheit vor 
Ihrer göttlichen Ausrottung, für die Weltrettung, für die Weltverbesserung und für den 
Beginn der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit gewesen sein, also für die Zukunft 
unserer Kinder gesorgt zu haben, obwohl man ein MASSENVERBRECHER und ein 
Verbrechen gegen die Menschheit begangen hat und auch heute noch begeht. Ist ziemlich 
verrückt das Ganze. Aber so ist es. Wenn man das geistig betrachtet, kommt es jetzt auf Sie 
an. Sie können sich also zwischen Ihrer Unterstützung der Menschheitsrettung entscheiden 
oder für den Untergang der gesamten Menschheit, inkl. Ihnen und Ihrer Kinder 
entscheiden. Da sollte einem aber die Wahl leichtfallen, sei hier angemerkt. Wenn kein 
einziges Medienunternehmen meiner 100 angeschrieben österr. Medienkontakte das 
richtige machen will, dann wird das der österr. Öffentlichkeit ALLEN die AUGEN GANZ 
WEIT ÖFFNEN und ihren Untergang bescheren. So viel ist klar. Sie stehen mit der 
Entscheidung der Beendigung ihrer zahlreichen Totschweigerthemen an der Wand. An der 
Entscheidungswand. Oder wenn Sie es leichter begreifen ein anderes Bild. Stellen Sie vor, 
Sie stehen vor dem Aufzug, haben den Knopf gedrückt, der Aufzug kommt, die Türen 
gehen auf, Sie treten ein und JETZT haben Sie übertragen gesehen die Möglichkeit in den 
Himmel zu fahren oder mit dem Aufzug in die Hölle zu fahren. Sich für das Gute 
entscheiden oder sich für das Böse entscheiden. Wenn Sie in die Hölle zu Ihrem Teufel 
fahren, wird die gesamte österr. Öffentlichkeit in Erfahrung bekommen, dass Sie sich für 
das Böse, für den Teufel, für das Totschweigen entschieden haben. Es ist eine 
GRUNDSATZENTSCHEIDUNG: Gutes, oder Böses. Wollen Sie öffentlich beim 
Totschweigertribunal zugeben, Sie haben sich fürs Böse entschieden, Ihnen ist der Teufel, 
beim Teufel lieber als der liebe Gott. Wollen Sie das öffentlich eingestehen. Dann würden 
Sie damit eingestehen Sie sind ein HOCHVERRÄTER der österr. Bevölkerung, des 
Friedens, der Wahrheit, des Berufsethos, verraten alle Europäer, Ukrainer, Russen, haben 
keine Skrupel, sind moralbefreit, gewissensbefreit und gehen über Leichen, selbst die 
Ausrottung der gesamten Menschheit inkl. die vollständige Zerstörung der Zukunft aller 
Kinder ist für Sie kein Problem und arbeiten dem allem zu. 
Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl. Ja, Sie, und ich stelle mir jetzt 
tatsächlich vor, wie ich Ihnen einen gezielten Faustschlag mitten in Ihre 
Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerl-Scheißfresse knalle und zwar 
mit voller Wucht. Das habe ich mir in meinem ganzen Leben noch niemals vorgestellt, da 
ich ein ganz friedlicher Typ, ein Pazifist, ein Gutmensch bin. Ich bin jetzt ein wenig von 
mir schockiert, dass ich zu so einem Gedanken kommen kann. Und wissen Sie, wenn ich 
mir dabei als Feindbildtotschweigerdrecksgesicht ausgesucht habe? Michael Jeannée, aber 
ich hätte mir auch Markus Sulzbacher vorstellen können, oder einen anderen. Ich schäme 
mich dafür einen älteren schwächeren Menschen ausgewählt zu haben und verspreche hoch 
und heilig, wenn mir das noch einmal passieren sollte, dann suche ich mir einen jüngeren 
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aus. Einen alten Drecksack eine zu betonieren, ist überhaupt nicht mein Ding. OK. Wenn 
er ein Kinderschänder wäre, dann mache ich hier bzw. dort Mal eine Ausnahme.  Da sehen 
Sie wohin mich diese ganze unnötige Totschweigerei noch geistig führt, bzw. geführt hat. 
Zu geistiger Gewalt. Ich will aber kein geistiger Gewalttäter sein oder werden, deshalb 
hören Sie mit dem gezielten Totschweigen auf. Wollen Sie mir durch Ihr gezieltes 
Totschweigen auch noch eine Geisteskrankheit zufügen? Sie wollen mich gezielt durch Ihr 
Totschweigen geistig schädigen. Haben also eine geistige Schädigungsabsicht. Das Sie das 
wirklich Allerletzte sind, wissen Sie und können mit den Kriegsverkäufern, mit den 
Kriegsverbrechern …. Ein gemeinsames Lied singen mit dem Text: Wir Totschweiger, sind 
mit den Kriegsverkäufern und den Kriegsverbrechern sowie mit den Drohnenmörder, 
Killersoldaten, den Drohnenmordbeteiligten, den Folterspezialisten, den üblen Burschen 
aus der BIG PHARMA, aus der Rüstungsindustrie, den zahlreichen Akteuren aus dem 
amerikanischen und aus den europäischen militärisch-industriellen Komplexen die größten 
ARSCHLÖCHER die die Menschheit in der gesamten Menschheitsgeschichte je erlebt 
haben, wir sind die allergrößten Arschlöcher auf der ganzen Welt, unübertrefflich, mit 
meilenweitem Vorsprung vor den anderen Arschlöschern. Ja, das ist unser Arschlochsong, 
unser Arschlochlied und wir singen es aus voller Inbrunst, dass wir die allergrößten 
Arschlöcher der gesamten Menschheitsgeschichte sind. Juchhei, Juchhei, Hurra, die 
größten Arschlöcher sind da. Oder ein ähnlich anderer Liedtext des Arschlochsongs. Sie 
können den Song auch wie ein Schwein grunzen und quieken. OK. Das bleibt ganz ihnen 
überlassen. Zeigen Sie Ihr 
Totschweigerdrecksschweinvollidiotenarschlochscheißkerlsgesicht, ihre hässliche Fratze 
und singen Sie mit voller Inbrunst laut Ihr Arschlochlied. Und Sie kennen den Spruch: 
Schlechte Menschen singen keine Lieder? Das ist somit eine Aufforderung, dass zu tun, 
was Sie nicht tun. Wie es eine Aufforderung ist, mit dem Totschweigen aufzuhören und 
Sie es nicht tun. Sie sind somit auch eine dreckige widerwärtige Totschweigerfotze. Und 
jetzt halten Sie sich fest, jetzt kommt es: Gott hat mir aufgetragen Ihnen allen das 
auszurichten und er ist sehr böse, verärgert, wütend, zornig und wirklich schlecht gelaunt. 
Nein, hier handelt es sich nicht, um eine/meine göttliche Ausrede, und ich beschuldige 
Gott, NEIN, ich beschuldige Sie, im Auftrag Gottes. Das ist ein gewaltiger Unterschied. 
Wenn Sie jetzt behaupten wollen, Sie können sich nicht vorstellen, dass Gott so vulgär 
wäre oder so was mir auftragen würde, dann kann ich Ihnen hoch & heilig versprechen, 
nicht Gott ist vulgär, ich bin für Gott vulgär, da ich ja seine Stimme wie auch seine Hände 
bin, bzw. ich mich dazu gemacht habe/gemacht habe lassen. Ich bin die Stimme der österr. 
Zivilgesellschaft. Ich bin meine Stimme. Ich bin die Stimme der Europäer. Ich bin die 
Stimme der Ukrainer. Ich bin die Stimme der Russen. Ich bin die Stimme Gottes. Ich bin 
die Stimme der Wahrheit. Ich bin die Stimme der Vernunft. Ich bin die Stimme aller 
Drohnenmordopfer. Ich bin die Stimme aller Kriegsopfer. Ich bin die Stimme aller 
Folteropfer. Ich bin die Stimme aller Tiere. Ich bin die Stimme aller Arten. Ich bin die 
Stimme der Umwelt. Ich bin die Stimme der Mutter Erde. Ich bin die Stimme der geistigen 
Weiterentwicklung der Menschheit. Ich bin die Stimme der Weltenrettung. Ich bin die 
Stimme der Verhinderung der Ausrottung der gesamten Menschheit. Ich bin die Stimme 
der Liebe. Ich bin der größte Redensführer, und somit wieder der erste und Einzige Mensch 
in der gesamten Menschheitsgeschichte, der ein regelrechtes Stimmengewittter ist.  Was ist 
bitte daran nicht zu begreifen/verstehen/mitzubekommen? Können Sie nicht sinnerfassend 
lesen? Sind Sie erkenntnisblind? BLIND? TAUB? BEGRIFFSTUTZIG? DUMM? Sie 
könnten natürlich mit Ihrem verbissenen Versuch Ihr liebgewonnenes finanziell 
einbringliches Totschweigen zu behüten/zu beschützen/beizubehalten/zu verteidigen/zu 
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verlängern/zu retten auch es beabsichtigen nicht nur mich geistig zu beleidigen, sondern 
erreichen zu wollen, dass ich Sie alle nicht mehr für geistig voll nehmen kann. Ist es das? 
Also Sie wollen vor aller Welt wie der letzte Totschweigervollidiotenarsch dastehen? Sie 
müssen mir zugestehen, dass es sich auch hier, um eine berechtigte Frage handelt. OK. Die 
Totschweigerverschwörung steht also in absehbarer Zeit vor ihrer Aufdeckung und 
Beendigung. Was wollen Sie mit abgeschnitten Eiern und abgeschnitten Penis, dann 
anstellen? Sie haben sich, dass mit dem Ex-Totenschweigerchor näher überlegt und sich 
damit angefreundet und denken dass das für Sie das richtige sein wird, als kastrierter 
eierloser Totschweiger? Sie wollen schon im Gefängnis den Chor ins Leben rufen? Also 
zuerst als Ex-Totschweigerdrecksscheinarschlochscheißkerle den Ex-
Totschweigerdrecksscheinarschlochscheißkerlechor gründen und schon hinter Gitter 
singen? Ja? Das Arschlochlied wird dann euer erstes gemeinsames Chorlied welches 
eingeprobt und eintrainiert wird? Sie können sich gut vorstellen zu grunzen und quieken 
wie es Schweine, Drecksschweine und Säue tun? Ein grunzender quiekenden Chor hat es 
in der gesamten Menschheitsgeschichte noch nicht gegeben und sie allen wollen diese 
Chorlücke füllen. Sie mit Ex-Totschweigerscheiße auffüllen und grunzen & quieken und 
mit Ihrem grunzen und quieken die ganze Welt von Ihnen einen bleibenden Eindruck von 
grunzenden und quiekenden Schweinen hinterlassen? Ehrlich? Sie wollen also direkt nach 
Ihrer Kastration und dem Eierverlust die ganze Welt nicht mehr mit Totschweigen 
schädigen, sondern mit grunzen & quieken beglücken, fröhliche Ex-
Totschweigerchorlieder grunzen & quieken. OK, wenn das so ist, können Sie mir gerne 
eine Einladung zu Ihrem Ex-Totschweigerchorgrunzen und -quieken zukommen lassen, 
damit ich mir Ihre ganze Grunzerei und ihr Gequieke anhören kann. Das wäre ja wirklich 
was ganz Neues. Sie wissen als Grunzer ja: Grunzen ist einen rauen, kehligen Laut von sich 
geben, undeutlich und eher kurz angebunden mit tiefer, kehliger Stimme reden. Und das 
Quieken oder Quieksen ist einen hellen Laut oder einen schrillen Laut von sich geben. Sie 
kombinieren also mit Ihrem künftigen Ex-Totschweigereunuchenchor Grunzen und 
Quieken, also raue, kehlige undeutliche, kurz angebundene, tiefe, kehlige Laute mit hellen 
und schrillen Lauten im Chor wie es die Schweine tun? Sie möchten dazu sich lange Zeit 
in einen Schweinestall einsperren lassen, mit den Schweinen sich in Ihren Dreck wühlen 
und es direkt von den Schweinen erlernen? Die Schweine sollen Ihre Chorlehrer werden? 
Habe ich das richtig verstanden? Sie wollen auf dem Niveau von Scheinen grunzen und 
quieken um dem Totschweigen einen würdigen Ausgleich zu geben und sich wie die 
Schweine aufführen? Das ist Ihr Plan? Das haben Sie sich ausgedacht, weil ich Ihnen 
gestern erstmalig vom Ex-Totschweigerchor erzählt habe? Sie hate das irgendwie 
erleuchtet und inspiriert? Sie sind völlig hingerissen und weggerissen von Ihrer Grunz und 
Quiekidee? Sie freuen sich also wirklich Ihre Eier und Ihren Schwanz endlich für Ihre neue 
Karriere zu opfern? Ihnen hat meine Auflistung der augenscheinlichsten Vorteile Ihrer 
Kastrationen sehr beeindruckt? Die haben Ihnen geholfen überzeugt zu sein, dass es das 
wirklich Allerbeste für alle ist, Ihre Eier und Ringelschwanz abzuhacken? OK. Ich will 
Ihnen jetzt keine Totschweigerkopflaus in Ihr dreckiges krankes Totschweigerdreckshirn 
setzen, aber haben Sie sich nicht überlegt, sie lassen sich von einem Chirurgen diese 
unnötigen unfähigen, also funktionsuntüchtigen, faulenden und ihre mausetoten 
Totschweigereier und diesen nichtsnutzigen und funktionsuntüchtigen 
Ringelschlappschwanz operativ entfernen zu lassen, und sofort Ihre Ex-
Totschweigereunuchenchorkarriere zu beginnen? Oder selbst Hand anzulegen? Sie 
möchten mir hier an dieser Stelle mitteilen, dass Sie all mein „Geschreibsel“ nicht als 
Geschreibsel sehen, sondern als eine richtige vulgäre, grindige und unnütze 
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Drecksschreiberei? IST DAS IHR ERNST? Wenn ja, fordere ich Sie hiermit zum Duell. 
Meine Drecksschreiberei gegen Ihre Schreibkunst. Könnte es sein, dass Sie sich zu wichtig 
nehmen, sich völlig überschätzen und nicht wissen was Sie dadurch eingehen und nicht 
wissen was Sie erwartet? Haben Sie also zuvor NICHT gedacht? Also ich kann mir auch 
vorstellen, wir veranstalten eine öffentliche live gestreamten Podiumsdiskussion nach dem 
Motto: Alle gegen einen. Ihr Totschweigerdrecksschweinverschwörer gegen mich. Der 
Klaus Schreiner gegen euch alle. Ich bin bereit und fordere Sie alle dazu heraus, mich bei 
einer öffentlich live gestreamten Podiumsdiskussion gemeinsam zur Sau zu machen. Haben 
Sie das drauf? Sie haben sich gerade eben angepisst und ihre Windeln sind wieder warm, 
da Sie diese erneut vollgemacht haben. Es fängt übel aus Ihrer Hose rausstinken an? Ich 
habe Sie mir meiner Herausforderung in die Scheiße getrieben? Sie möchten mir hier genau 
an dieser Stelle mal mitteilen, dass ich der erste und einzige Mensch in der gesamten 
Menschheitsgeschichte der es zuwege gebracht hat, dass die Totschweigerdrecksschwein-
arschlochscheißkerlgemeinschaft sich kollektiv angeschießen und angepisst? Ja? Gut. 
Können wir gerne im Presseclub Concordia, oder noch besser in einer Livesendung im 
ORF tun. Dann können Sie live und hautnah mitbekommen wie ich mit einem 
Rundumschlag Sie alle zusammen FIX & FERTIG mache, völlig fertig, eben fix & fertig. 
Sie können mich zur Sau machen, ich mache Sie aber alle zusammen völlig fix & fertig, 
öffentlich. Dann wird die Sau quiekend und grunzend vom Platz, hier ORF oder Concordia 
gehen, bzw. laufen und ich die Sau lasse Sie alle völlig fix & fertig zurück. Damit kann ich 
leben. Und raten tue ich Ihnen allen: Scheißen Sie sich zuvor ordentlich aus, sonst wird es 
öffentlich peinlich. Also ich rate Ihnen, wenn wir unser Wortduell haben, nehmen Sie alle 
Abführmittel die Sie benötigen um völlig Scheißfrei zu werden? Sie brauchen mir für 
diesen Tipp nicht zu danken, da er mir Ihren Totschweigerscheißgestank, der ja berühmt 
berüchtigt dafür ist, dass er alle zum Kotzen nötigt & zwingt, ersparen wird. Stellen Sie 
sich vor, irgendjemand aus ihrer Totschweigerdrecksschweinarschlochscheißkerlrunde 
vergisst sich Totschweigerdrecksscheißfrei zu mache, und dieser scheißt sich dann 
öffentlich an, und alle Kotzen vor der Kamera, also dann wird unser Wortduell als das 
große Totschweigerscheiß-Kotzen in die Weltgeschichtsbücher kommen bzw. dort stehen. 
Und das wollen wir ja nicht, also machen Sie das was ich ihnen angeraten habe. 
Comprende? Wenn Sie jetzt daherkommen wollen und sagen: ich nehme mir den Mund 
aber ziemlich voll, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass dem nicht so ist und ich einen 
völlig leeren Mund habe und ich Ihnen das versichern und versprechen kann, dass dem 
genau so ist und Sie mir auch hier völlig vertrauen und mir trauen sowie mir alles glauben 
können. Ich bin nämlich zufällig auch der große, nämlich der ganz Große: FIX & FERTIG-
MACHER und der Zufall will es so, zufällig bin ich mal wieder der erste und Einzige in 
der gesamten Menschheitsgesichte der als der ganz Große FIX & FERTIGMACHER 
bezeichnet werden kann. Wer die Deutungshoheit hat, hat die Deutungshoheit. Das sollten 
Sie wissen. Also, hier in diesen offenen Briefen haben NICHT Sie die Deutungshoheit, 
nein, ich habe sie. Auch das sollten Sie längst begriffen und erkannt haben. Und nein, ich 
spaße hier nicht rum. Ich wiederhole mich erneut: Mir ist das wirklich alles ernst, mir ist 
das wirklich alles wichtig, es geht ja unter anderem um die Verhinderung der göttlichen 
Ausrottung aller Menschen, durch Erstickungstod, den ich dann aber nicht mehr erleben 
werden, da ich da schon längst tot bin. Ich bin die Totschweigersirene die den ganzen Tag, 
jeden Tag die Totschweigersire laut erklinge lässt. Manchmal lasse ich auch mehrere 
Totschweigersirene den ganzen Tag laut laufen. Die Totschweigerei muss ALLEN 
Menschen nähergebracht werden. ALLEN. Wir befinden uns kurz zuvor. Spätestens wenn 
wir uns die Totschweigereier und Totschweigerschwänze einkassieren, weiß die ganze 
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Menschheit davon, dass die Österreicher das erste Volk weltweit sind, die in der gesamten 
Menschheitsgeschichte das erste und einzige Volk ist, das als erstes völlig Totschweigerfrei 
sein wird und sich eine wirksame Abschreckung aufgebaut hat, die eine Wiederrückkehr 
der Totschweigerei, wirksam verhindert. Wir haben sehr, sehr viele Milliarden an 
Einkommensverlusten und Wohlstandsverlusten und Tausende unschuldige Tote dem 
gezielten Totschweigen zu „verdanken“. DAS MUSS UND WIRD BEENDET WERDEN. 
OK. Es sieht also ganz danach aus, dass wir Österreicher die weltweite geistige Speerspitze 
in der Beendigung der Totschweigerei werden. Wir werden weltweit als das Vorbild 
dastehen. Alle Völker werden es uns nachmachen. Das ist so fix, oder so sicher, oder so 
wahr, wie das Amen in der Kirche. Auch wenn Ihnen noch immer das geistige 
Vorstellungsvermögen fehlt. Wissen Sie wie man selbst sein Vorstellungsvermögen 
erweitert? NEIN? Was haben Sie denn bisher gedacht? Nur 
Totschweigerdrecksschweinscheiße und nichts anderen, nur gierigen selbstsüchtigen 
Gedanken? Das typische Denken der gesamten Totschweiger kann man eher mit einem 
geistigen grunzen & quieken beschreiben? Sie haben sozusagen einen geistigen dreckigen 
grunzenden und quiekenden Totschweigerdrecksschweinestall in Hirn. Im 
Totschweigerdreckhirn wird nur gegrunzt und gequiekst? Wenn dem so ist, muss ich auch 
davon ausgehen, dass alle Totschweigerdrecksschweine auch unter Gehirnfürzen leiden. 
Also wird in den dreckigen kranken Totschweigerdrecksschweingehirnen nicht nur 
gegrunzt und gequiekst, sondern ein Hirnfurz Jagd den anderen. PFFFFTTT. Machen die 
Gehirnfurze. Was bedeutet im typischen Totschweigerdreckshirn wird gegrunzt, gequiekst 
und PFFFFTTTT gefurzt, was das Zeug hält. Dass man dann mit dem Denken überhaupt 
nicht mehr klarkommt, versteht ein Kind. Gut. Wenn sie einer von den Lesern sind, die der 
Chef zwingt, dies hier alles zu lesen, also unter einem Lesezwang stehen, dann rate ich 
Ihnen zur geistigen Revolution. Wer gezwungen wird, hat die Verpflichtung sich gegen 
den Zwang zur Wehr zu setzen. Nein, nicht angsterfüllt und völlig feige und mutlos, 
rückgratlos den Ringelschwanz einziehen und so tun als ob man keine Eier hätte, das 
Gegenteil davon. Sie sollten sich vorstellen den größten Schwanz zu haben (auch wenn es 
nicht stimmt, ...) sowie auch den größten Eiern und dann überlegen Sie. Ja, denken. Und 
dann gehen Sie zu dem Kerl (da allermeist …) der Sie diesen Lesezwang aufgenötigt & 
aufgezwungen hat, und sagen Sie ihm ruhig & gelassen ins Gesicht, Sie können gerne 
sagen, das habe Sie von mir, kein Problem, Sie können sich ja immer & überall auf mich 
berufen, wenn Sie das Schwarz auf Weiß haben, dass Ihnen das nicht passt, dass man Ihnen 
einen Zwang verpasst. Jeder Zwang ist eine Handlungsaufforderung dazu. Also merke: 
Zwang – Handlungsverpflichtung! Wer hier unterwürfig, angepasst, ängstlich, 
akzeptierend, es zulässt, … sich verhält, ist unklug, also dumm. Man kann sich auch 
merken: Zwang, geht gar nicht. Oder: Zwang kommt mir keiner ins Haus. Oder: Zwang ist 
für mich ein NO GO! Comprende? Gleich verhält es sich mit dem Totschweigen. 
Totschweigen geht gar nicht, kommt mir nicht ins Haus, ist ein NO GO! Das sollte relativ 
einfach verstanden werden können. Wenn Sie mir jetzt auch noch daherkommen wollen, 
dass mein überdurchschnittliches Engagement Ihnen zu viel ist, dann mache ich Ihnen ein 
Angebot, wenn ich weiß, dass Sie einen Teil meiner Arbeit übernehmen, werde ich diesen 
Teil mit Sicherheit nicht noch einmal selbst machen. Ich bin derzeit aber in der Situation, 
dass ich alleine bin, also dazu gezwungen bin, alleine die ganze Menschheit zu retten und 
so weiter und so fort, darum muss ich all das machen, was alle anderen nicht tun. Ergo: Mir 
wird das NICHTTUN aller um den Hals gelegt und aufgezwungen und aufgenötigt. 
Comprende. Deshalb mache ich viel mehr als alle anderen Weltverbesserer. Ich arbeite ja 
seit elf Jahren jeden Tag mit Volleinsatz, also mit 100 %, mit voller Kraft. Könnte gut sein, 
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dass ich auch hier der erste und der Einzige Mensch in der gesamten Menschheitsgeschichte 
bin, der so einen großen jahrzehntelangen Einsatz für die Weltrettung & so weiter 
aufgebracht hat. Ich bin also der ungewöhnlichste Mensch auf der ganzen Welt. Zuerst bin 
ich Jesus Christus Fußstapfen jahrzehntelang gefolgt, und habe seine Erkenntnisse in mein 
Leben integriert, dann wurde ich von Gott adoptiert und auserwählt seine Gottesnachfolge 
anzutreten. Auch ich habe mir das nicht vorstellen können, aber es ist so wie es war. Das 
kann ich nicht weg lügen oder verleugnen oder ausblenden. Es war so, wie es war. Das 
kann ich nicht rückgängig machen. Das ist nicht mehr möglich. Ich bin Gottes Gesandter 
und so vieles mehr. Ich habe das Ihnen allerdings schon vor Monaten eröffnet, und natürlich 
haben Sie alles totgeschwiegen und nicht einmal der Mühe wert gefunden das zu 
überprüfen. Sie haben ja nicht Mal Interesse für meinen Weltfriedensintensionsmasterplan. 
Sie sind KEINE JOURNALISTEN. NEIN, JOURNASLITEN SIND JOURNALISTEN. In 
Österreich gibt es keinen einzigen wahren Journalisten. (OK, ganz wenige Ausnahmen). 
Aber eigentlich keine. Durch die Bank TOTALVERSAGER, und durch die Bank 
TOTSCHWEIGER. Es ist so wie es ist, Wir haben eine so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation, die zum Kotzen ist, zum Anspeiben. Ihr geistige 
Jammerlappen. Ihr Schreibfuzzis. Ihr würdelosen Hofberichterstatter. Ihr Kriegsfotzen. Ihr 
Lügner. Ihr Betrüger. Ich Manipulierer. Ich für dumm & dämlich Verkäufer. Ihr Täuscher. 
Ihr hinters Lichtführer. Ihr in die Irre Führer. Ihr Gefährder. Ihr Verblöder. OK? Erhalte 
ich Ihre erneute kollektive Zustimmung und Bejahung all meiner Aussagen. Sie haben zu 
wenig Grips um mir geistig Paroli bieten zu können. Sei gestehen mit Ihrem Totschweigen 
mir gegenüber Ihrer völligen Inkompetenz und Ihre geistige Unterlegenheit ein. Ihnen bleib 
mit einer vollen Hose nichts anders über? Sie sind es mir bei Weitem nicht, geistig gesehen. 
Das wäre in etwa so, wenn der größte Vollidiot gegen die geistige Ikone geistig antritt? Ein 
Totalverlust vorausprogrammiert. OK. An dieser Stelle möchte ich versuchen Sie darauf 
aufmerksam zu machen: Eigentlich brauchen Sie vor mir keine Angst haben. Ich bin nur 
ein Hauptschüler, der ein paar Bücher gelesen hat und sich wichtigmacht. Sehen Sie mich 
einfach so, dann schwindet Ihre Angst vor aktiven lesenden Hauptschüler. Mitteilen 
möchte ich Ihnen aber an dieser Stelle, ja ich war ein Hauptschüler, aber nicht der 
Schlechteste. Mein Abschlusszeugnis war mit Sicherheit nicht das Beste, bei Weitem nicht, 
aber es kann sich ansehen lassen. Vor Kurzen, bzw.- vor ca. zwei Jahren, habe ich zufällig 
mein Hauptschulabschluss Zeugnis im Chaos entdeckt und mir nochmals unter die Lupe 
genommen. Kann man gelten lassen. Also, haben Sie die Kompetenz einen Hauptschüler 
zu interviewen, ohne dass Sie sich anscheißen und in die Hose pissen? Das ist wieder eine 
ernstgemeinte Frage. Scheißen Sie sich vor Hauptschülern an? Hauptschüler überfordern 
Sie geistig? Hauptschülern sind Sie geistig nicht gewachsen. Hauptschüler lösen 
Angstpaniken aus? Alter Schwede. Sie sind kein Journalist. Sie haben unnötige Ängste, 
leiden unter Berührungsängsten, unter Kontaktängsten, Versagensängsten, Verlustängsten 
und vielen weiteren Ängsten. Sie haben es verabsäumt Ihre geistigen Kräfte zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren, sowie wurschteln sich irgendwie durch Ihr Arbeitsleben. Sie 
leiden mutmaßlich unter großen Jobängsten und stehen jetzt vor einem großen, tiefen 
geistigen Abgrund und sind in Angst, Panik und Schrecken, wisse nicht mehr ein oder aus, 
und versagen wie gewohnt? Hey, an dieser Stell möchte ich einen kleinen Erfolg mit Ihnen 
teilen, Sie wissen ja, dass ich ein Arbeitsoptimierungsfreak bin. Heute ist es mir bisher 
gelungen 2,5 Stunden Lebenszeit durch Arbeitszeitverkürzung zu erhalten. Oder 
andersrum. Mein heutiger Output ist im Vergleich zum gestrigen Output um 5 Seiten höher. 
Umgerechnet ist das eine um 17,5 % höhere Arbeitsleistung gegenüber gestern. Also bei 
Schreibarbeit ist das eine recht hohe Arbeitsleistungssteigerung innerhalb eines Tages. 
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Somit bin ich auch heute mit meiner erreichten Arbeitsleistungssteigerung sehr zufrieden. 
Natürlich wäre mir jeder PROZENTPUNKT mehr lieber gewesen, aber es geht ja auch 
um den Inhalt. Also die Qualität und Kompaktheit der vermittelten Informationen, 
Erkenntnisse, Fakten, Tatschen und den ganzen Totschweigerscheißdreck. Inhaltlich 
betrachtet habe ich gegenüber gestern und die letzten vier Monate, jetzt nur heute 
betrachtet, auch geistig zugelegt. Somit bin ich mit meiner heutigen bisherigen 
Arbeitsleistungssteigerung und der Qualitätssteigerung des Inhaltes ganz gut zufrieden und 
brauche mir keine Vorwürfe machen. Wie sehen Sie das? Also ich habe mir heute wieder 
einige neue Erkenntnisse erarbeiten können, die in meinem restlichen Leben geistig 
verwendet werden. OK? OK. Stellen Sie sich vor, ich bin nicht dumm und auch nicht blöde. 
Können Sie so ein Vorstellungsvermögen aufbringen? Nein? Ihr Problem. OK, also 
zurückzukommen, wie man sein Vorstellungsvermögen aufpoliert & erweitert ist man 
erweitert durch Vorstellung sein Vorstellungsvermögen, nichts weiters ist dazu notwendig. 
Man muss geistig an die Grenzen seines Vorstellungsvermögens gehen und diese 
überschreiten, nicht mehr, nicht weniger. Dann tun sich neue geistige Welte, geistiges 
Neuland auf. Wer nicht ständig sein Vorstellungsvermögen und seine Bewusstheit 
erweitert, ist geistig eingeschränkt oder geistig beschränkt, weil er eine 
Bwussstseinsblockade oder eine Vorstellungerweiterungsblockade hat. Das sind geistige 
Defekte, geistige Defizite. Geistige Beschränkung, geistige Beschränktheit sollte in keinem 
Leben geistigen Einzug halten. Man tut sich geistig dabei nichts Gutes. OK? OK. Stellen 
Sie sich einmal vor. Sie wären ein geistiger Spitzenathlet. Die geistige Krönung. Ein 
geistiger Olympiaheld der alle Goldmedaillen dieser Welt ein gestreift und sich redlich 
verdient hat. Also eine geistige Ikone ist. Ein geistiger Superstar, ein geistiger Supermann, 
das geistige Epizentrum ist, ein überlegener geistiger Führer ist, ein geistiger Komet ist, ein 
geistiger Überflieger ist, ein geistiger Weltmeister ist, das geistige Sahnehäubchen ist, ein 
geistiger Vollkommener ist, eine geistige Erhabenheit ist, ein völlig geistiger Erleuchteter 
ist, der genialste Mensch der Welt ist, der größte Mensch der je gelebt hat ist, oder sogar 
die absolute geistige Gottgleichheit erreicht hat. Können Sie ein solches 
Vorstellungsvermögen sich geistig klar machen? Wenn man nicht über dieses 
Vorstellungsvermögen besitzt, dann ist es nämlich sicher, dass man zufällig überhaupt 
nichts davon werden kann, da man kein solches Vorstellungsvermögen sich geistig 
zugelegt hat. Ohne diesbezügliches Vorstellungsvermögen kann es einem Menschen nicht 
gelingen auch nur irgendetwas vom aufgezählten geistig erreichen zu können, obwohl es 
geistig möglich ist. Es ist die geistige Beschränktheit, die uns daran hindert unsere geistigen 
Kräfte zu dem zu machen, was von Gott vorgesehen wurde zu erreichen. Gottes Absicht ist 
und war es, Menschen zu schöpfen, die das geistige Potential in sich tragen, gottgleich zu 
werden. Ohne Scheiß. Wir sind unterentwickelte Götter, die bisher geistig total versagt 
haben 1. dies zu erkennen und 2. dies zu unternehmen und 3. dies zu erreichen. Nicht mehr, 
nicht weniger. Wenn Sie an dieser Stelle jetzt daherkommen wollen, und sagen, bzw. sich 
denken, ja, ja der Schreiner, hat sie ja nicht alle. Dann ist das Ihrer geistigen Beschränktheit 
zu danken, bzw. auf diese zurückzuführen, nicht mehr, nicht weniger. Gut? Dann sind wir 
an dem Punkt angelangt, wo ich Ihnen sagen, hier schreiben werde: Dass mir nicht schon 
lange viele Journalisten die Türe einrennen und Fragen stellen ist der geistigen 
Beschränktheit aller angeschriebenen Journalisten zuzuschreiben. Ihre geistige 
Beschränktheit zeigen Sie allen damit deutlich und klar auf. Demnach muss ich davon 
ausgehen, Sie stehen zu Ihrer geistigen Beschränktheit, haben sich damit abgefunden, 
akzeptieren Ihre geistige Beschränktheit, haben Ihre geistige Beschränktheit lieb gewonnen 
und können mit Ihrer geistigen Beschränktheit gut leben, und wollen nichts ändern um Ihrer 
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geistigen Beschränkt treu zu bleiben und Ihre geistige Beschränktheit nicht verlieren oder 
Ihrer geistige liebgewonnen Beschränktheit nicht aufgeben können/wollen, sich in Ihrer 
geistige Beschränktheit verankert haben ihre geistige Beschränktheit Sie voll geistig 
durchdrungen hat und durchdringt und Sie Ihre geistige Beschränktheit irgendwann mal 
mit in Ihr Grab nehmen wollen und am liebsten wäre es Ihnen wenn Ihre geistige 
Beschränktheit Ihre Kinder geistig übernehmen, diese pflegen und weitertragen, damit Ihre 
geistige Beschränktheit ja niemals ausstirbt und von Generatio zu Generation 
weitergegeben wird. So unterschiedlich können Menschen sein. Ich würde mich da ganz 
anders geistig einstellen und völlig geistig anders verhalten wie gerade beschrieben, 
allerdings machen alle österr. Medienvertreter kollektiv diesen Eindruck nicht von Ihrer 
geistigen Beschränkung Abstand nehmen zu wollen und schon gar nicht diese aufgeben 
wollen. Sie wollen nicht den Anfang einer geistigen Meisterschaft begehen, Sie wollen 
nicht Ihre zahlreichen geistigen Defizite und Defekte, Missstände, Fehler, Makel, 
Schwächen, Entwicklungsrückstände wettmachen, NEIN, Sie wollen Totschweigen, 
geistig beschränkt bleiben, alles den Bach runtergehen lassen und die Menschheit über den 
Jordan schicken, dieses Bild machen/erzeugen Sie durch Ihre Totschweigertaten und der 
Beibehaltung des Totschweigens auf Teufel komm heraus Wenn Sie das nicht mehr 
checken, mitbekommen, wahrnehmen können, ich kann das, und alle anderen Menschen 
können das auch. Auch wenn Sie jahrelang für dumm und dämlich von Ihnen verkauft 
wurden sind Sie noch in der geistigen Verfassung einfache Sachen klar und deutlich 
wahrnehmen zu können. Dies werde ich ausnutzen um meine leicht verständlichen 
Botschaften in die ganze Welt zu verbreiten. Ich bin unaufhaltsam. Ich bin nicht 
verhinderbar. Ich bin nicht totschweigbar auf Ewigkeit. NEIN. Ich werde meinen Schwur 
und Versprechen, dass ich Gott gegeben haben auf jeden Fall einhalten. Wenn es mir nicht 
gelingt, werde ich dennoch ewiges Leben erreichen. Sie nicht. Keiner von Ihnen. Gar 
keiner. Ich bin der erste & Einzige Mensch in der gesamten Menschheitsgeschichte dem 
Gott das ewige Leben schenken wird und mich zum Gottesnachfolger machen wird. Sie 
wissen, ich kann nachdem die gesamte Menschheit von Gott ausgerottet wird, mit meinen 
Kindern dann auf Gottes Erde eine neue Menschheit gründen und bin dann halt auch der 
Begründer der neuen Menschheit, wenn die derzeitige Menschheit göttlich erstickt und 
ausgerottet wird. Es wird also nach unserer derzeitigen Menschheit eine auf meinen Genen 
und den Genen meiner Gottesfrauen eine neue göttliche Menschheit entstehen. Aber ich 
habe Ihnen das ja bereits, wie Sie sich hoffentlich erinnern können, alles bereits klar & 
deutlich umfangreich ausführlich fast bis ins letzte Detail schriftlich mitgeteilt. OK? Gut. 
Dann können Sie vielleicht auch schon erkennen, dass ich wegen ihrem fortgesetzten und 
nicht beendeten Totschweigen gedemütigt werde. Ja, ihr Totschweigen mich nicht demütigt 
macht und ich es also NICHT hinnehmen kann und auch NICHT tolerieren kann sowie ich 
mich sehr wohl darüber beklagen muss. Stellen Sie sich einfach vor, ich verfüge über einen 
Restverstand und dieser lässt das nicht zu. Er begehrt auf und nötigt mich dazu, das Wort 
zu ergreifen und eine geistige Selbstverteidigung und Gegenwehr zu unternehmen, also 
mich dem Totschweigen zu widersetzen und Widerstand sowie zivilen Ungehorsam zu 
betreiben. Auch wenn ich schon wieder der erste und Einzige bin in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, der das aktiv jeden Tag über Monate macht und gezielt 
totgeschwiegen wird, damit so wenige wie möglich das alles mitbekommen was abgeht. 
OK. Um ein paar schlechte Totschweigerwitze in die Welt zu setzen:  Dann möchte ich 
Ihnen eröffnen was ein Pirat am Computer macht: Er drückt die Enter Taste. Verstehen Sie 
nicht? OK: Die Eingabetaste (also Entertaste) ist zweifellos die wichtigste Taste, wenn es 
darum geht, dem Computer Befehle zu übermitteln. Sie ersetzt das „OK“ – ohne 
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Eingabetaste müssten Nutzer jedes Mal umständlich mit der Maus klicken, um einen Befehl 
zu bestätigen. Woraus folgt. Ich drücke jetzt die geistige 
Totschweigerbeendigungsentertaste um einen Befehle zu übermitteln und zu erteilen. 
Wurde es jetzt verstanden? OK. Dann möchte ich Ihnen noch einen schlechten Witz 
aufbrummen. Ist das OK für Sie? Ich mache es einfach und frage Sie: Warum können 
Bienen so gut rechnen?- Weil sie den ganzen Tag mit Summen beschäftigt sind. OK, war 
Ihnen neu? Aber wenn Ihnen das neu war, werden Sie das auch noch nicht kennen, ist 
mutmaßlich anzunehmen: Wie nennt man einen dicken Vegetarier?- Biotonne. Und ein 
kleiner feiner herber schlechter Totschweigerwitz der gerade die Runde macht ist: Treffen 
sich zwei Totschweiger-Unterhosen, sagt die eine zur anderen: "Warst du im Urlaub? Du 
bist so braun." Da gibt es natürlich viele weitere schlechte Witze: den hier zum Beispiel: 
Treffen sich zwei Magneten. Sagt der eine: "Was soll ich heute bloß anziehen?" oder den: 
Treffen sich zwei Kerzen. Fragt die eine: "Was machst du heute Abend?" Darauf die 
andere: "Ich gehe aus." Oder den: Treffen sich zwei Rosinen. Fragt die eine die andere: 
"Warum hast du denn einen Helm auf?" Antwortet die andere: "Ich muss gleich in den 
Stollen." Oder den Totschweigerwitz: Letzte Worte des Totschweiger-Chefs: "Originelles 
Geschenk, ein Feuerzeug in Revolverform." Oder einen weiteren: Ich bin es leid, ständig 
hier herumzuhängen", sagte die Totschweiger-Glühbirne und brannte durch. Oder den hier: 
Herr Doktor, ich habe Platzangst!", sagte der Totschweiger-Luftballon zum Psychiater. 
Oder den hier: Warum sieht man in Kirchen keine Totschweiger-Ameisen?- Weil sie in-
Sekten sind. Was ist ein Totschweiger-Keks unter einem Baum?- Ein schattiges 
Totschweiger-Plätzchen. Oder den: Treffen sich zwei Totschweiger-Jäger zur gleichen 
Zeit. Beide tot. Oder den: Warum kann ein Totschweiger-Bagger nicht schwimmen? - Weil 
er nur einen Arm hat. Treffen sich zwei Totschweiger-Zapfsäulen. Sagt die eine: "Na, wie 
geht's?" Sagt die andere: "Normal, und Dir?" - "Super!" Was sagt ein Totschweiger-
Krokodil, das einen Totschweiger-Clown gefressen hat? - "Schmeckt irgendwie komisch, 
eigentlich grausig." Oder den: Welche Totschweiger-Handwerker essen am Meisten?- 
Totschweiger-Maurer. Die verputzen ganze Totschweiger-Häuser. Oder den hier: Was sagt 
man von einem Totschweiger-Spanner, der gestorben ist?- "Der Totschweiger ist weg vom 
Fenster." Oder den hier: Fallen zwei Tafeln Totschweiger-Schokoladen die Treppe 
herunter. Sagt die eine: "Aua, ich habe mir alle Totschweiger-Rippen gebrochen." Sagt die 
andere: "Was soll ich erst sagen, ich bin voll auf die Totschweiger-Nüsse gefallen." Oder 
der: Gehen zwei unbefugte  Totschweiger über eine Baustelle. Kommt ein Bauarbeiter und 
ruft: "He, könnt ihr nicht lesen? Da steht doch: Zutritt verboten!" Meint der eine 
Totschweiger-Unbefugte: "Wieso? Wir sind doch nur zu zweit!" oder den hier: Warum 
steht ein Totschweiger-Pils im Wald?- Weil die Totschweiger-Tannen zapfen. Oder den 
hier: Treffen sich zwei Totschweiger-Kühe. Sagt die eine: "Muh." Sagt die andere: 
"Dasselbe wollte ich auch gerade sagen." Oder den hier: Treffen sich zwei Totschweiger-
Yetis. Sagt der eine: "Du, gestern habe ich Reinhold Messner gesehen." Sagt der 
Totschweiger-Yeti: "Was, gibt's den wirklich?" Und ein anderer: Gehen zwei 
Totschweiger-Journalisten an einer Kneipe vorbei... und noch ein weiterer: Kommt ein 
Totschweiger-Mann zum Arzt: "Herr Doktor, immer wenn ich Totschweiger. Kaffee trinke, 
habe ich so ein stechendes Gefühl im linken Totschweiger-Auge." Darauf der Arzt: "Dann 
nehmen Sie doch mal den Löffel aus der Totschweiger-Tasse." Oder den: Was liegt am 
Totschweiger-Strand und redet undeutlich?- Eine Totschweiger-Nuschel. Und ein anderer: 
Treffen sich zwei Totschweiger-Voyeure. Fragt der eine Totschweiger: "Und was machst 
Du heute noch so?" Sagt der andere Totschweiger: "Och, mal gucken." Und ein Letzter: 
Was sitzt auf dem Totschweiger-Baum und ruft "Aha, aha"?- Ein Totschweiger-Uhu mit 
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Totschweiger-Sprachfehler. Einer mehr? Da will man ins Totschweiger-Fitnessstudio, 
stolpert über die eigene Totschweiger-Sporttasche, purzelt auf das Totschweiger-Sofa und 
reißt sich dabei die Totschweiger-Jogginghose wieder runter. Und zu guter Schluss bestellt 
man sich noch aus Versehen eine Totschweiger-Pizza. Diesen noch? Warum wachsen auf 
dem Totschweiger-Mond keine Totschweiger-Blumen? – Zu wenig Totschweiger-Erde! 
Dieser noch: Totschweiger-Flughafenmitarbeiter: "Entschuldigen Sie, aber Ihr 
Totschweiger-Flug wurde gestrichen." Totschweiger-Fluggast: "Und wie lange dauert es, 
bis die Totschweiger-Farbe getrocknet ist?" Dieser: Warum hört die Totschweiger-Orange 
auf zu rollen? – Ihr ist der Totschweiger-Saft ausgegangen. Dieser: Kommen zwei 
Totschweiger-Flöhe aus dem Totschweiger-Restaurant. Fragt der eine Totschweigerfloh: 
“Gehen wir zu Fuß oder nehmen wir uns einen Hund?" Dieser: Was essen Totschweiger-
Autos ganz besonders gerne? – Totschweiger-Parkplätzchen. Dieser: Ich habe einen 
Totschweiger-Joghurt fallen gelassen. Er war nicht mehr haltbar, als toter Totschweiger. 
Dieser: Alle Totschweiger-Kinder riechen fein, nur nicht Theo, der braucht ein 
Totschweiger-Deo. Dieser noch: Kommt ein Totschweiger-Frosch in den Totschweiger-
Supermarkt. Fragt der Totschweiger-Verkäufer: “Hallo, was möchtest du kaufen?” Sagt 
der Frosch: “Quak”. Dieser: Welche Totschweiger-Zeit ist es, wenn ein Totschweiger-
Elefant auf dem Totschweiger-Auto sitzt? – Zeit für ein neues Totschweiger-Auto. Dieser: 
Warum kommt die Totschweiger-Polizei nicht, wenn Totschweiger-Adidas überfallen 
wird? – Es sind schon Totschweiger-Streifen vor Ort! Dieser: Wie weit kann ein 
Totschweiger-Reh in den Totschweiger-Wald hineingehen? 
–Bis zur Mitte, weil ab da geht es wieder hinaus. Dieser noch: "Entschuldigung, wie 
komme ich am schnellsten zum Totschweiger-Krankenhaus?" 
– "Stell dich einfach in die Mitte der Totschweiger-Straße." Dieser: Wie teilt man 8 
Totschweiger-Äpfel gerecht zwischen 3 Totschweiger-Personen auf? – Als Totschweiger-
Apfelmus. Dieser: Was versteht man unter einer Totschweiger-Turbine? – Nichts, ist viel 
zu laut. Dieser: Früher habe ich nie verstanden, warum es Totschweiger-Andreaskreuz 
heißt. Heute weiß ich es. Es signalisiert: HALT STOPP! Danke an RTL2. Dieser: Hab mich 
vorhin ausgesperrt. War ganz aus dem Totschweiger-Häuschen. Diesen: Warum summen 
Totschweiger-Bienen? – Weil sie den Totschweiger-Text nicht kennen. Oder dieser: Wie 
kommt ein Totschweiger-Lurch aus dem Totschweiger-Wasser? – Nass. Oder dieser: 
Totschweiger-Schokolade erweitert dein Totschweiger-Speckdrum. Dieser hier: Was ist 
ein toter Totschweiger-Spanner? – Weg vom Totschweiger-Fenster. Oder dieser hier: Was 
sitzt im Totschweiger-Baum und weint? – Eine Totschweiger-Heule. Oder dieser hier: Du 
bist ein Totschweiger-Schatz, man sollte dich vergraben. Dieser hier: Was macht ein 
Totschweiger-Steak unter der Totschweiger-Bank? – Sich versteaken. Oder dieser: Zwei 
Totschweiger-Leichen kämpfen um ihr Totschweiger-Leben. Oder dieser: Was ist ein 
Totschweiger-Mann in Totschweiger-Salzsäure? – Ein gelöstes Totschweiger-Problem. 
Oder dieser hier: Zwei totschweigende Blinde streiten sich totschweigend blind um die 
Totschweiger-Fernbedienung, obwohl sie auch die Totschweigertaubheit haben. Oder 
diesen: Welches Totschweiger-Lama fliegt in den Totschweiger-Weltraum? Das 
Totschweiger-Alpaka. Dieser hier: Sitzen zwei Totschweiger im Totschweiger-Stehkaffee. 
Dieser hier: Meine Totschweiger-Uhr ist mir runtergefallen. Aber ich kann sie nicht 
aufheben. Ich habe kein Totschweiger-Urheberrecht. Und dieser: "Warum ist deine 
Totschweiger-Wohnung so dreckig?" – "I don’t kehr!" Dieser: In Totschweiger-
Zentralamerika gibt es zwar schlechte Totschweiger-Lackierer, dafür aber Totschweiger-
Guatemala. Dieser hier: Was stinkt und freut sich? – Das Toschweiger-Gefurztagskind! 
Dieser hier: Klingelt man beim Totschweiger-Metzger, dann sollte man sich nicht wundern, 
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dass "kein Totschweiger-Schwein" aufmacht! Dieser hier: Egal wie viele Totschweiger-
CDs du hast, Carl Benz hat Mercedes, also Totschweiger. Dieser hier: Erblickt der 
Totschweiger-Pirat trockenes Totschweiger-Gras – A Heu! Dieser hier: Egal wie lahm du 
als Totschweiger bist, der Dalai ist Lama. Dieser hier: Mein letzter Totschweiger-
Friseurbesuch ist auch schon wieder long hair. Dieser hier: Wenn sich ein Totschweiger-
Wissenschaftler ein Totschweiger-Brot belegt, ist es dann wissenschaftlich belegt, also 
totschweigerisch belegt? Dieser hier: Was ist rot und sitzt auf dem Totschweiger-Klo? – 
Eine Totschweiger-Klomate! Dieser hier: Ich habe heute bei meinem Totschweiger-
Mathelehrer angerufen. Damit hat er als Totschweiger nicht gerechnet! Oder dieser: Was 
macht ein Totschweiger-Clown im Totschweiger-Büro? – Totschweiger-Faxen. Dieser 
hier: Was wächst in der Totschweiger-Erde und stinkt schrecklich? – Eine Totschweiger-
Furzel. Dieser hier: Ob ich Totschweiger-Chemie-Witze lustig finde? Na Chlor! Dieser 
hier: Ich wollte Totschweiger-Spiderman anrufen, aber er hatte kein Totschweiger-Netz. 
Dieser hier: Unterhalten sich zwei Totschweiger-Kerzen: "Ist Totschweiger-Wasser 
eigentlich gefährlich?” – "Davon kannst du ausgehen." Dieser hier: Ich stecke in der 
Totschweiger-Bredouille" – "Ach wie schön, Totschweiger-Frankreich!" Dieser hier: Ich 
möchte Totschweiger-Schaffner werden. Dann kann ich das Leben in vollen Totschweiger-
Zügen genießen. Oder dieser: Was haben ein Totschweiger-Elefant und eine Totschweiger-
Aubergine gemeinsam? Beide sind lila. Außer der Totschweiger-Elefant. Dieser hier: 
Durch den Totschweiger-Wald ist man schneller als ein Totschweiger zu Fuß. Ein wenig 
schräger: Sitzt ein Totschweiger-Regenwurm am Totschweiger-Straßenrand und strickt 
einen Totschweiger-Panzer. Kommt ein Totschweiger-Bulle vorbei und sagt: "Hier ist aber 
Parken für Totschweiger verboten!" Sagt der Totschweiger-Regenwurm: "Ja und, was 
gehen mich deine Totschweiger-Tulpen an?" Ein schräger mehr: Treffen sich zwei 
Totschweiger. Der eine Totschweiger kommt nicht. Dieser hier: Was passiert, wenn sich 
zwei Totschweiger-Berge berühren? – "Nichts!" Dieser hier: Sitzen zwei Totschweiger-
Wolkenkratzer im Totschweiger-Keller und spalten Totschweiger-Öl. Da kommt ein 
Totschweigen-Erdbeben die Totschweiger-Treppe runtergepoltert. Fragt der eine 
Totschweiger-Wolkenkratzer den anderen: "Hast Du Totschweiger-Angst?" Antwortet der 
angesprochene: "Nein, ich habe noch n’en Joghurt im Sack!" Nur damit Sie das auch 
wissen: Sitzt eine Totschweiger-Kuh auf der Totschweiger-Parkbank und strickt sich ein 
Totschweiger-Fahrrad. Kommt ein Totschweiger-Polizist vorbei und sagt: "Totschweiger-
Angeln ist hier verboten." Sagt die Totschweiger-Kuh: "Was interessieren mich die 
Totschweiger-Erdbeerpreise! Ich habe doch Totschweiger-Gummistiefel an!" Dieser hier: 
Treffen sich zwei Totschweiger-Fische. Sagt der eine zum anderen: "Blub." Nur damit das 
mathematisch klar wird: In welchem Totschweiger-Fall ist 4+4=10? – In gar keinem 
Totschweigerfall und in keiner richtigen Totschweigerrechenung! Ein anderer ist: Was sagt 
ein Totschweiger-Bauer, der seinen Totschweiger-Traktor sucht? 
"Wo ist mein Totschweige-Traktor?" Dieser hier: Ein Totschweiger-U-Boot jagt ein Rudel 
Totschweiger-Gurken durch den Totschweiger-Wald. Was ist daran falsch? – Gurken 
treten nicht in Totschweiger-Rudel auf. Dieser hier: Was bekommt ein Totschweiger-
Kannibale, der zu spät zum Essen kommt? – Die kalte Totschweige Schulter. Dieser hier: 
Was macht ein Totschweiger-Zombie am Totschweiger-Strand? – Auf der faulen 
Totschweiger-Haut liegen. Oder dieser hier: Geht ein Einarmiger Totschweiger in einen 
Totschweiger-Second-Hand-Shop … Dieser hier: Ich mag meine Totschweiger-Freunde 
Kochen und meinen Totschweiger-Hund auch. Totschweiger-Satzzeichen können 
Totschweiger-Leben retten. Dieser hier: Was ist rot und dreht sich im Totschweiger-Kreis? 
– Ein Totschweiger-Frosch im Totschweige-Mixer. Diesen hier: Was machen 20 
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Totschweiger-Männer im Totschweiger-Bus? – Eine Totschweiger-Spritztour! Dieser hier: 
Wo wird am meisten geflucht? – In Tourette de Mar, der Totschweiger. Dieser hier: Was 
ist blau und steht am Totschweiger-Straßenrand? – Eine Totschweiger-Frostituierte. Dieser 
hier. Wo ist eigentlich der nervige Totschweiger-Nachbar geblieben, von dem du mir 
erzählt hast. Ich sehe ihn gar nicht mehr." "Der ist im Totschweiger-Garten" 
"Wo denn?" "Also man muss schon ein bisschen graben." Dieser hier: Was ist der 
Totschweiger-Unterschied zwischen Totschweiger-Joghurt und Totschweiger-Amerika? 
Wenn man Totschweiger-Joghurt 200 Jahre lang allein lässt, entwickelt sich eine 
Totschweiger-Kultur! Dieser hier: Der Totschweiger-Kellner gibt den Totschweiger-Löffel 
ab. Dieser hier: Was macht die Totschweiger-Bombe im Totschweiger-Bordell? Puff. Und 
dieser hier: Mein Totschweiger-Schwanz war mal im Totschweiger-Buch der 
Totschweiger-Rekorde. Danach wurde ich aus der Totschweiger-Bibliothek geworfen. 
Dieser hier: Damals als kleiner Totschweiger-Junge auf diversen Totschweiger-
Hochzeitsfeiern: Die Totschweiger-Bekannten sagten immer zu mir und mit einem breiten 
Totschweiger-Grinsen: "Du bist der Nächste". 
Jetzt habe ich den Totschweiger-Spieß umgedreht und mache dasselbe und zwar auf 
Totschweiger-Beerdigungen. Jedoch bin ich der Einzige, der lacht. Dieser hier: Wenn du 
einen Totschweiger-Korb kriegst einfach laut murmeln: Nicht mal die Totschweiger-
Hässlichen kriege ich ab! Zur Info: Alle 60 Sekunden vergeht in Afrika eine Totschweiger-
Minute. OK wo wir zur Frage kommen Schlechte doppeldeutige Wörterwitze sind nicht Ihr 
Metier, da Sie NICHT die die Beherrschung der dabei erforderlichen geistigen Fertigkeiten 
erfüllen können? Wenn dem so ist, dann beende ich an dieser Stelle meinen erbittlichen 
Umerziehungskurs.  

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 


